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Cari lettori e appassionati di futsal,

è arrivato il momento di ripartire. Nonostante un vuoto enorme e la 
consapevolezza che nulla sarà mai più come prima. Ma questo si era capito 
subito, quel maledetto sabato 30 marzo. Una data che ci ha scosso e ci ha messo 
a dura prova, ma ci ha anche insegnato molto, dandoci la forza di andare avanti.

Il ricordo di Vincenzo sarà sempre vivo nelle pagine di questa rivista: il Manager 
saprà guidarci anche da lassù, come ha già fatto nelle ultime uscite della 
passata stagione. E poi c’è Giovanni, anzi “Giogiò”, che è un vero gigante, non 
solo fisicamente. Sono certo, caro Manager, che saresti fiero di lui, come di ogni 
singolo membro della tua meravigliosa famiglia. Se Calcio a 5 Live è ancora in 
piedi, il merito è soprattutto dei tuoi cari, e in particolare di Pina. È stata lei a 
indicarci la strada, a farci capire che era giusto proseguire, che tu avresti voluto 
così e che attraverso Calcio a 5 Live saresti rimasto sempre al nostro fianco.

E allora prepariamoci a un altro, emozionante viaggio: Calcio a 5 Live Magazine 
si avvicina alla maggiore età ed è pronto ad affrontare la sua diciottesima 
stagione; senza contare che il nostro sito a marzo festeggerà addirittura il suo 
ventesimo anniversario.  

Numeri importanti, figli di impegno e sacrifici. Poche realtà possono vantare 
l’autorevolezza, la passione e, di conseguenza, la longevità di Calcio a 5 Live, 
una vera e propria istituzione per tutti gli appassionati di futsal. Calcio a 5 Live 
ha saputo coniugare l’informazione puntuale con la capacità di emozionare. 
Ha saputo evolversi, ampliando la sua presenza e la sua offerta. Ha saputo 
contribuire alla crescita, in visibilità e popolarità, della nostra amata disciplina. 

E allora grazie. A chi ha mandato avanti la baracca nel momento del dolore, 
a chi davanti allo scetticismo, generale e in parte giustificato, ha continuato a 
credere in noi e in un prodotto che ha perso il suo padre fondatore, sì, ma mai la 
sua anima. Grazie infinitamente a tutte le società che ci hanno scelto ancora una 
volta: la vostra fiducia è stata e sarà sempre linfa vitale.

Con il supporto di tutti voi, ci impegniamo a continuare il lavoro iniziato da 
Vincenzo, quel “pazzo” visionario che ha scommesso nel potenziale del futsal 
e ha lavorato instancabilmente per farlo crescere. Siamo qui per scrivere un 
nuovo capitolo della nostra storia, un capitolo ricco di emozioni, successi e altri 
momenti indimenticabili. 
 
Grazie di cuore a coloro che faranno parte di questa avventura. E buon futsal a 
tutti. Sempre e comunque nel ricordo di Vincenzo.

Antonio Iozzo
Direttore Calcio a 5 Live

EDITORIALE
A CURA DI ANTONIO IOZZO
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AL VIA L’ERA CASTIGLIA

ELETTO PER 
ACCLAMAZIONE
NUOVA STAGIONE, NUOVO PRESIDENTE: È 
STEFANO CASTIGLIA, IL PIÙ GIOVANE NUMERO 
UNO DELLA STORIA DEL CALCIO A 5. “TRAVOLTI 
DA ENTUSIASMO E CONSENSI. ORA RISPOSTE 
PER I CLUB”. TANTI INCONTRI ISTITUZIONALI, 
DOMENICA 29 SETTEMBRE LA QUARTA EDIZIONE 
DI PLAY, AL GIULIO ONESTI
Ha vinto prima di scendere in campo, 
trasformando l’Assemblea Ordinaria Elettiva 
del Palazzo delle Federazioni, a Roma, in una 
passerella. Ha vinto e convinto la stragrande 
maggioranza di club con numeri rivelati a pochi 
giorni dalle elezioni: 167 designazioni su 208. 

120 società aventi diritto al voto, di cui 63 in 
presenza e 57 in delega, lo hanno scelto come 
erede di Luca Bergamini. Nessun astenuto, 
nessun voto contrario, la vox populi espressione 
di un movimento compatto e unito verso 
un’unica direzione. Ha vinto per acclamazione 
Stefano Castiglia, con i suoi 36 anni compiuti 
lo scorso 22 gennaio, il più giovane presidente 
della storia del futsal. Il primo non romano, ma 
siciliano. 
Alle radici del successo - “Il consenso 
plebiscitario ha confermato la fiducia delle 
società di tutta Italia verso la nostra squadra”. Il 
nuovo numero uno del calcio a 5 ha spiegato 
così il suo successo, con parole al miele 
naturalmente per chi, immediatamente, ha visto 

il nuovo che avanza. “Voglio ringraziare in primis 
Luca Bergamini, il suo mandato una scuola di 
vita dove sono stati creati dirigenti per il futuro. 
Sono state settimane intense - ricorda -,  
una campagna elettorale tutta d’un fiato, con 
tanti attacchi scientifici, ma alla fine siamo stati 
travolti solo da entusiasmo e sostegno”. Ne 
aveva bisogno Castiglia, ma anche papà Stefano. 
La piccola Anita, la primogenita, è nata poco 
dopo Ferragosto, in piena campagna elettorale. 
“Periodo bello tosto - sorride -, voglio dedicare 
questo successo alla mia famiglia, che ha capito 
la situazione. Ora sono pronto per dare risposte 
immediate alle società”. 
Dall’oggi al domani - Castiglia ha acceso già 
la macchina organizzatrice, mettendosi subito 
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AL VIA L’ERA CASTIGLIA

in moto. Incontri istituzionali con Gravina e Abete, 
un obiettivo già centrato di fare il giro dei Comitati 
Regionali, non a caso era presente in Campania per 
l’elezione, anche in questo caso per acclamazione, 
di Carmine Zigarelli come presidente e Vincenzo 
Boccarusso come delegato. Un giro in Puglia e uno in 

Veneto, a Bari per la Supercoppa italiana, l’occasione 
giusta per ricordare il compianto Lorenzin, presidente 
della Kick Off recentemente scomparso. All’orizzonte 
c’è il prossimo evento, la quarta edizione di Play, in 
programma domenica 29 settembre a Roma presso 
il Centro di Preparazione Olimpica “Giulio Onesti”: 

una straordinaria occasione di confronto tra le varie 
componenti del mondo del futsal italiano e di 
aggregazione per tutto il movimento per il taglio del 
nastro della nuova stagione. Tutti insieme, come una 
squadra. Quella squadra che lo ha fatto vincere per 
acclamazione.

IL PRIMO PRESIDENTE 
SICILIANO DELLA STORIA 
Antonio Sbardella (1989-1992) e Marcello de Luca Tamajo 
(1992-1997), poi i quattro presidenti eletti: Fabrizio Tonelli 
(1997-2016),  Andrea Montemurro (2016-2020), Luca Bergamini 
(2021-2024). Ora è il turno di Stefano Castiglia. Nato a Palermo il 
22 gennaio 1988, il nuovo presidente della Divisione Calcio a 5 è 
figlio di imprenditori e albergatori, diplomato al Liceo Linguistico 
e laureato in Economia e Commercio, Stefano Castiglia è il più 
giovane presidente della storia del calcio a 5 italiano, il primo non 
romano ma siciliano, come i campioni d’Italia del Meta Catania. 
Ex dirigente sportivo, ha iniziato la sua esperienza federale come 
Delegato Assembleare ed è stato Consigliere della Divisione 
durante la presidenza Bergamini. Sposato, è diventato papà di 
Anita, poco dopo Ferragosto. Il 4 settembre è stato eletto per 
acclamazione presso il Palazzo delle Federazioni a Roma.
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IL CONSIGLIO DIRETTIVO

LA NUOVA
(S)QUADRA
STEFANO CASTIGLIA SI AFFIDA AI SUOI ESPERTI 
FEDELISSIMI: NEL CONSIGLIO DIRETTIVO 
ENTRANO UGO COLOMBO E FRANCESCO NOVELLO. 
FACCE NUOVE TRA I DELEGATI ASSEMBLEARI. 
ANTONIO SCOCCA COORDINATORE DELL’AREA 
TECNICA DEL FUTSAL IN FIGC. TUTTE LE NOVITÀ
Continuità sì. Ma la nuova governance che 
avrà l’onere e l’onore di guidare il movimento 
sportivo con il pallone a rimbalzo controllato 
non è un copia e incolla del futsal secondo 
Bergamini. La freschezza di Stefano Castiglia 
s’intreccia e s’interseca con l’esperienza di un 
Consiglio Direttivo unito e compatto, formato da 
professionisti acclarati, ma anche nuove figure 
in rampa di lancio. Il nuovo presidente della 
Divisione Calcio a 5 ha formato una squadra, così 
come ama chiamarla, trovando la quadra nel 
“vecchio” che non passa mai di moda e nel nuovo 
che avanza. 
Facce nuove - Leonardo Todaro, Stefano Salviati, 
Andrea Farabini e Umberto Ferrini sono garanzia 
di assoluta affidabilità, conoscono la disciplina 
da decenni, pregi e difetti di un futsal che non ha 
segreti. Della precedente governance assoluta 

fiducia per Donato Giovanni Allegrini e Antonio 
Scocca, giovani consiglieri che si sono distinti 
per idee e progettualità nel Consiglio Direttivo in 

mano a Luca Bergamini. E poi c’è il nuovo: Ugo 
Colombo e Francesco Novello, capaci di unire il 
nord d’Italia al sud. Facce nuove tra i Delegati 

Ugo Colombo 
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Assembleari, dove riecco la freschezza propria 
della gioventù di Nicola Baccin e di Chiara Di 
Santi; Giuseppe Lonero e Massimo Modenese 
(supplenti). Francesco Catenacci (Presidente), 
Francesco Giordano e Massimiliano Scarcia 
(membri effettivi), Marco Luchetti e Andrea Proietti 
(supplenti) compongono il quadro i Revisori dei 
Conti. 
Le prime mosse - I primi vagiti del nuovo 
Consiglio Direttivo sono usciti dalla Sala Giunta di 
Palazzo H del CONI. La Divisione Calcio a 5 torna 
all’interno dell’organizzazione di Club Italia, con 
Antonio Scocca che sarà il Coordinatore della 
neonata Area Tecnica del Futsal. Pieno appoggio 
alla candidatura del Bitonto per l’organizzazione 
dell’European Women’s Futsal Tournament 
in Italia. Fabrizio Di Felice e Roberta Andini 
confermati Segretario Generale e Vice; Leonardo 
Todaro Vice Presidente Vicario, Andrea Farabini 
nominato Vice Presidente. E ancora. A partire 
dalla stagione 2025-2026, parteciperanno alla 
Final Four di Supercoppa Italiana le due finaliste 
scudetto e di Coppa Italia. Playoff al meglio delle 
tre gare, confermata la formula della gara unica 
per la Finale Scudetto di Serie A femminile. 
Le coccarde - Final Eight di Serie A e Serie A 
Femminile vedranno coinvolte le otto migliori 
classificate al termine del girone d’andata. Sarà 
ancora Final Four di Serie A2 Élite, la Final Four 

di Serie A2 e la Final Eight cadetta avranno una 
rappresentante per ciascun girone. La Coppa 
Italia di Serie B Femminile si assegnerà tramite 
una Final Eight. Novità anche per l’Under 19: 

regular season su 19 gironi, che saranno composti 
secondo il criterio della vicinanza tra regioni. 
Sospesa ma non accantonato l’introduzione di due 
distinti livelli.

TUTTI GLI UOMINI DEL PRESIDENTE
Consiglieri: Leonardo Todaro (Vice Presidente Vicario), Andrea Farabini (Vice Presidente), Donato Giovanni Allegrini, Ugo Colombo, Umberto Ferrini, 
Francesco Novello, Stefano Salviati, Antonio Scocca.  
Delegati Assembleari: Nicola Baccin, Chiara Di Santi. Supplenti: Giuseppe Lonero e Massimo Modenese. 
Revisori dei conti: Francesco Catenacci (Presidente), Francesco Giordano, Massimiliano Scarcia. Supplenti: Marco Luchetti e Andrea Proietti.

Francesco Novello 
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IL FATTO

ALLA 
CONQUISTA 
DEL MONDO
LE BIG HANNO PASSEGGIATO NELLA 
FASE A GIRONI DI UZBEKISTAN 
2024, ADESSO SI SCONTRERANNO 
PER IL TITOLO IRIDATO. ANFITRIONI 
SUBITO FUORI, NON CI SARÀ LA 
FINALE DI QUATTRO ANNI FA. 
OSSESSIONE BRASILE: È FAVORITO 
MA NON VINCE DAL 2012
Il meglio deve ancora venire. 
Finalmente, verrebbe da dire. Sì, 
perché nonostante la crescita del 
futsal internazionale, di un ceto 
medio che aumenta a dismisura 
e si dirige sempre più verso un 
movimento globalizzato, i nobili 
sono gli stessi, troppi più forti. 

Brasile-Cuba 10-0, Portogallo-
Panama 10-1, Spagna-Libia 8-0 
e Kazakhstan-Nuova Zelanda 
10-0: si potrebbero citare altri 
esempi di una fase a gironi 
del decimo Mondiale per certi 
versi scontata. Uno status quo 
avvalorato da confronti diretti 
tra squadre qualificate per gli 
ottavi: Thailandia-Brasile 1-9, 
Iran-Venezuela 7-1, Portogallo-
Marocco 4-1. La fase a gironi è 
stata una sorta di allenamento 
per le grandi che ambiscono 
allo scettro iridato, ma anche 
l’occasione per salutare anche 
gli anfitrioni dell’Uzbekistan, 
fuori senza colpo ferire, il quinto 
Paese ospitante a fermarsi al 

primo barrage. 
Intendiamoci, 

tutto scontato sì, ma anche 
tutto molto entusiasmante se si 
pensa a quell’unicum del futsal 
internazionale, senza eguali per 
dinamicità, intensità, qualità.  
Niente remake - Marcel del 
Brasile, i fantastici alieni del 
Napoli, il paraguaiano Salas e 
l’argentino Borruto, la nuova 
Spagna di Fede Vidal che sta per 
passare il testimone al Mago 
Velasco, senza dimenticare il 
Portogallo campione del mondo: 
sono riusciti a nascondere la 
pesante assenza di una Russia 
sempre competitiva, portando 
il futsal a un livello superiore. 
Ora l’asticella si alzerà 
ulteriormente. 
Ottavi, quarti, 
semi e finali tutti 

da vivere. I pronostici smettono 
di essere scontati, lo spettacolo 
prende il sopravvento con una 
sola certezza. Non ci sarà nessun 
remake della finale dell’ultimo 
Mondiale: Portogallo e Argentina 
hanno vinto i rispettivi gironi e se 
manterranno fede ai pronostici, 
incroceranno i rispettivi destini 
addirittura ai quarti, il che vuol 
dire che una potrà ambire al 
sogno mondiale, per l’altra sarà un 
fallimento. Fallimento, una parola 
da affibbiare al Brasile nel caso di 
un altro cammino non all’altezza 
del proprio blasone: è la Nazionale 
che ha vinto più Mondiali di tutti 

(ben 5 su 9), è una delle favorite, 
ma non alza il trofeo più 

importante del futsal da 12 
lunghi anni.

Marcel e Pito, i due assi del Brasile

26/09/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE8



ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL PERSONAGGIO

ALL’ALBA VINCERÒ
CON IL RADUNO DEL GIULIO ONESTI INIZIA 
L’ESPERIENZA DI SALVO SAMPERI COME 
COMMISSARIO TECNICO DELLA NAZIONALE. UNA 
CHIAMATA PER ACCLAMAZIONE, MA ANCHE UNA 
SIGNORA RESPONSABILITÀ. GRAVINA GLI HA 
CHIESTO RISULTATI, UNO SU TUTTI: RIPORTARCI 
AL MONDIALE 
Un po’ come Stefano Castiglia, con le dovute 
differenze ovvio, è stato eletto per acclamazione. 
A furor di popolo. All’unanimità. La logica 
conseguenza di una scalata impressionante nel 
futsal. Tre finali scudetto di fila, due Panchine 
d’Oro con Meta Catania e Feldi. Uno scudetto 
e una Supercoppa italiana. Tutto in tre anni. 
“Abbiamo ritenuto che Samperi fosse la 
persona più idonea per rafforzare il percorso 
di consolidamento del talento italiano, anche 
attraverso i risultati. È stata una scelta condivisa”. 
Gravina lo ha impalmato e impalmato, ma gli 
ha anche chiesto risultati, uno su tutti: riportare 
l’Italfutsal al Mondiale, un po’ desiderio di un 
intero movimento un po’ necessità impellente. 
Abbiamo bisogno di una Nazionale forte e 
competitiva, che non deve per forza vincere, ma 
che deve partecipare alle competizioni UEFA e 
FIFA, senza dimenticare 
la missione di ogni 
commissario tecnico: 

la valorizzazione del prodotto nostrano. 
L’ottavo cittì - Samperi s’è preso tutto il 
pacchetto, senza nessun vincolo da parte della 
FIGC se non lo scoraggiamento dell’utilizzo 
di giocatori non di prospettiva, ma sempre 
con il chiodo fisso di centrare quegli obiettivi 
che da quasi una decade ormai manchiamo. 
Viagrande e Acireale, Meta Catania e Feldi Eboli, 
in un crescendo rossiniano Salvo Samperi è 
allo zenit. “Sento grande emozione e senso di 
responsabilità, ma penso che faccia parte del 
ruolo che andrò a ricoprire”. Queste le prime 
parole dell’ottavo commissario tecnico della 
storia della Nazionale, nono in ordine di incarico, 
se si calcola il doppio ciclo di Carlo Facchin 
(1990-1991 e 1993-1997): ha l’onore di guidare 
gli Azzurri e l’onere di cancellare la mancata 
qualificazione alle ultime due edizioni del 
Mondiale di futsal.  
Le prime scelte - Il blocco Meta Catania, 
che conosce meglio di chiunque altro, le 
stelle della Feldi Eboli, diventate top player in 
Italia: la base dell’Italfutsal secondo Samperi 
per trovare l’altezza della situazione. 
Cinque le novità importanti per le 
sue prime convocazioni nel raduno 
del Giulio Onesti: Carlos Dal Cin 
e Venancio, Murilo Schiochet (il 

miglior formato per distacco 

della passata stagione) e Italo 
Rossetti. Last but not least 

Matheus Barichello, già 
convocato da Bellarte lo 
scorso aprile, prima di 
infortunarsi.

Il commisario tecnico Salvo Samperi e il presidente della FIGC Gabriele Gravina 

Salvo Samperi è l’attuale commissario 
tecnico della Nazionale Azzurra. La sua 
prima esperienza importante è sulla 
panchina dell’Acireale, ma è con il Meta 
che il tecnico catanese compie il salto di 
qualità: nella stagione 20-21, conduce 
i siciliani fino alla finale playoff, persa 
contro il Pesaro. L’allenatore dovrà 
attendere soltanto due anni per realizzare 
il suo sogno tricolore, coronato nella 
seconda finale scudetto di fila come 
condottiero della Feldi. Grazie ai risultati 
ottenuti, Samperi viene insignito per due 
volte della Panchina d’Oro.
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SPECIALE • SERIE A

Un esempio da seguire. Lo scudetto del Meta Catania è la dimostrazione 
che puntando sul territorio e sugli italiani si possono raggiungere le 
vette del futsal italiano. Non a caso i vari Carmelo Musumeci, Pulvirenti e 
Podda sono la colonna portante dell’Italfutsal di Salvo Samperi, e non solo 
perché il nuovo cittì Azzurro li conosce come nessun altro. La squadra di 
Juanra non è molto diversa da quella che tre mesi fa ha portato il tricolore 
sull’isola. Tornatore e Timm, Dian Luka e Turmena, Bocao, Anderson e 
Podda, Pulvirenti, Salamone, Silvestri, Giulio e dulcis in fundo Carmelo 
Musumeci, ci sono tutti. 
La novità - Enrico Musumeci e la squadra mercato etnea hanno deciso 
di portare rinforzi appropriati in ottica del doppio impegno, campionato 
e Champions League. Così, ecco Pedro Siqueira, che torna in Italia dopo 
l’esperienza in Francia con lo Sporting, Anas, Pina e Arillo, a completare un 
roster che per forza di cose rappresenta la squadra da battere. 
Gli obiettivi - “Sarà una stagione ricca di impegni, ma dobbiamo 
difendere lo scudetto, provando poi a raggiungere altre grandi gioie 
sportive”. Così Michele Podda, splendido trascinatore del Meta Catania, 
che sarà protagonista nel Main Round di Champions. “È stata una 
qualificazione importante, maturata al termine di gare in cui abbiamo 
dimostrato il nostro valore”.

Già lo scorso anno era ultra competitiva, uscita per puro caso nella semi 
thrilling contro il Napoli. Mandato giù l’amaro calice della sconfitta-
beffa, la L84 ha rilanciato le sue ambizioni. Lorenzo Bonaria e Jonatha 
Falco hanno confermato in blocco gli alfieri di Alfredo Paniccia, finalista 
di Supercoppa e semifinalista per la coccarda tricolore e scudetto, 
decidendo poi di affidarsi a un dinamico trio. 
Le novità - Un pivot preso dagli ex campioni d’Italia: Lucas Braga dalla 
Feldi Eboli. Il miglior formato per numero di gol (e non solo) della 
passata stagione, quel Murilo Schiochet che Salvo Samperi si è portato 
per il primo raduno della sua Italfutsal. Il terzo asso calato è una stella 
brasiliana che ha una voglia matta di riscattare una stagione un po’ 
così con il Benfica, quel Rocha che alla L84 sogna trofei e (di nuovo) la 
maglia del Brasile. 
Gli obiettivi - “Ho trovato grande entusiasmo da parte di tutti: 
giocatori, staff e dirigenza”. Alfredo Paniccia non si nasconde, sa di avere 
una squadra fortissima, ma vuole salire un gradino alla volta. “Il primo 
l’obiettivo sarà quello di inserire il più rapidamente possibile i nuovi 
arrivati”. Il punto di arrivo sarà un trofeo, possibilmente a tinte tricolori.

META CATANIA

ASSALTO AL POTERE
L84

L’ISOLA DEL TESORO
CONQUISTATO IL POTERE, GLI ETNEI SONO PRONTI A DIFENDERLO. PODDA: “REGALEREMO ALTRE GIOIE”

TRE ASSI PER ALZARE UN TROFEO A TINTE TRICOLORI. PANICCIA NON SI NASCONDE: “PRIMA INSERIAMO I NUOVI”
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SPECIALE • SERIE A

Chiunque vorrà scucire lo scudetto dal petto del Meta Catania e sventolare il 
tricolore con i propri tifosi, oltre a fare i conti coi rossazzurri di Juanra, dovrà stare 
molto attento al Napoli, soprattutto adesso che non ricopre il ruolo di favoritissima. 
Il Napoli lo ha detto a chiare lettere, i competitor sanno bene che con lo Special 
One alla guida tecnica (nessuno ha vinto sette scudetti in Italia) e due top player 
che rispondono al nome di Borruto e Salas, gli azzurri devono essere inseriti a 
prescindere nel lotto delle pretendenti al tricolore. In realtà il Napoli ha anche 
un super portiere come Bellobuono, Bolo, De Luca e Duarte: tutti giocatori che si 
trasformano negli appuntamenti che contano, che sanno come si vince. 
Le novità - All’ossatura che ha messo tutti d’accordo nella scorsa Final 
Four di Coppa Italia, sfiorando un clamoroso double, sono stati aggiunti 
l’ottimo Caruso e il formato Gabriel, Pelezinho e il più piccolo dei Salas, 
Vandermendez. Certo, la grana Mancuso (sul piede di partenza per frizioni 
con Colini) potrebbe togliere tantissimo a livello di gol e qualità, ma, 
conoscendolo, Serafino Perugino avrà sicuramente in mente il suo erede. 
Gli obiettivi - “Siamo riusciti a vincere la Coppa Italia andando vicinissimi alla 
conquista dello scudetto”. Salas e Borruto, attualmente al Mondiale, non hanno 
nessuna intenzione di partecipare solamente alla prossima stagione. “Abbiamo 
un conto in sospeso - dicono all’unisono le due stelle sudamericane -,  
ci riproveremo l’anno prossimo”. Ogni promessa è un debito.

Vincenzo Tuccillo il suo l’ha fatto, entrando di diritto nella storia: il primo presidente 
a portare Ricardinho in Italia. In tanti ci hanno provato in passato, solo lui ci è riuscito. 
Ma sarebbe un errore imperdonabile pensare che l’Ecocity Genzano sia O’ Magico 
dipendente. Mammarella e Di Ponto, nessuno ha due portieri come i castellani 
di David Marin, l’erede designato per il post Ciccio Angelini. Romano e Fusari, 
Bissoni e Fantecele, De Oliveira e Pedro Guedes, le rotazioni non mancheranno, 
visto la campagna di rafforzamento messa in atto questa estate. 
Le novità - Dalla Liga lo sgusciante Nem e una vecchia conoscenza del 
futsal italiano, ora al Mondiale con l’Argentina: il Guerriero Pablo Taborda. 
Micheletto e il rientrante Lara, Siddi e Brunelli (attualmente infortunato) 
le novità. Almeno finora, visto che l’Ecocity Genzano potrebbe mettere 
la ciliegina sulla torta al suo futsalmercato prima del 30 settembre. 
Insomma, tanta roba. 
Gli obiettivi - “Ho deciso di rimettermi in gioco a 38 anni in un 
campionato molto competitivo come quello italiano”. Ricardinho s’è 
presentato così: “L’obiettivo è provare sempre a vincere”. Tuccillo ha salito 
per gradi le categorie del futsal italiano, ora guarda la vetta e sogna in 
grande. “Non so se vincerò con lui - ammette il numero uno - il calcio a 5 
è lo sport del diavolo, ma sono felice di essere il primo presidente ad aver 
portato Ricardinho in Italia”.

NAPOLI FUTSAL

RICARDINHO MA NON SOLO
ECOCITY GENZANO

GUAI A SOTTOVALUTARLI
AZZURRI DI DIRITTO TRA LE CANDIDATE PER QUALSIASI TROFEO. SALAS, BORRUTO E UN CONTO IN SOSPESO: “VOGLIAMO RIPROVARCI”

UN ROSTER MOLTO PIÙ CHE MAGICO: QUANTE FRECCE NELL’ARCO DI MARIN. TUCCILLO: “NON SO SE VINCERÒ, MA…” 
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ANNO DI FONDAZIONE

2012

COLORI SOCIALI

BIANCO AZZURRO

CAMPO DI GIOCO

PALAJACAZZI

SOCIAL

FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

Tra Italia e Napoli, sarà 
un’altra stagione a for-
ti tinte azzurre per Jurij 
Bellobuono. L’estremo di-
fensore prenderà parte 
al primo raduno dell’era 
Samperi, in programma 
dal 26 settembre al 5 ot-
tobre, poi si concentrerà 
sui primi appuntamenti 

ufficiali. Nazionale o club 
non importa, c’è voglia 
di raggiungere grandi ri-
sultati.
Nuovo ciclo - “Punto come 
sempre a crescere sotto 
tutti i punti di vista, sono 
carico al massimo e pron-
to a dare il meglio di me”. 
Morale alto per il classe 

’98, e non potrebbe esse-
re altrimenti: “Nazionale? 
Speravo molto nella chia-
mata del nuovo ct, mi 
sono impegnato tanto af-
finché ciò avvenisse. Sono 
estremamente fiducioso 
per questo nuovo ciclo e 
non vedo l’ora di lavorare 
insieme al nuovo team”.

Aria positiva - Per un’Ita-
lia chiamata a risollevarsi, 
c’è un Napoli che desidera 
essere ancora protagoni-
sta: “Le aspettative sono al-
tissime - afferma con de-
cisione il portiere -. Siamo 
un gruppo che ha voglia di 
alzare trofei, quindi lotte-
remo come abbiamo fat-

A FORTI TINTE AZZURREA FORTI TINTE AZZURRE
JURIJ BELLOBUONO SOGNA UN’ALTRA GRANDE STAGIONE: “FELICE DI FAR PARTE DEL NUOVO CICLO 
DELLA NAZIONALE, SONO MOLTO FIDUCIOSO. NAPOLI? LE ASPETTATIVE SONO ALTISSIME, SIAMO UN 
GRUPPO CHE HA VOGLIA DI ALZARE TROFEI. MI ASPETTO UN’ANNATA IMPORTANTE”

Jurij Bellobuono con la maglia Azzurra 
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NAPOLI FUTSAL
SERIE A

to lo scorso anno, per por-
tare a casa titoli importanti: 
se lo merita la società e ce 
lo meritiamo noi giocatori”. 
Dopo la Coppa Italia conqui-
stata a marzo, la formazio-
ne partenopea ha acquisito 
maggiore consapevolezza: 
“Nello spogliatoio si respi-
ra un’aria positiva. Abbiamo 
cambiato qualche giocato-
re, ma i nuovi innesti non 
stanno deludendo le aspet-
tative”. 
All’altezza della situazione -  
Un Napoli ambizioso, ma 
con i piedi per terra. Tanti 
gli avversari di valore nella 
Serie A 2024/25: “Ci sono 
diverse società che han-
no fatto una campagna ac-
quisti notevole”, il moni-
to di Jurij, che avvisa i suoi 
compagni. Massimo ri-
spetto per tutti, sì, ma nes-
suna paura. La truppa 
Colini sa bene come si vin-
ce: “Affronteremo forma-
zioni di livello, ma noi non 
siamo da meno - assicu-
ra Bellobuono -. È ancora 
presto per dire quale sarà 
la nostra rivale più perico-
losa, so solo che mi aspet-
to un’annata importante, 
un’annata di miglioramenti 
e con nuovi trofei in bache-
ca”. Una stagione tutta da 
vivere, una stagione ancora 
a forti tinte azzurre.
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ANNO DI FONDAZIONE

1999

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAOLGIATA

SOCIAL

@ROMA1927FUTSAL @ROMA1927FUTSAL

ROMA 1927 FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

STAGIONE 24/25

Una nuova denominazione, un marchio 
prestigioso da onorare. L’ultima esta-
te ha segnato una tappa storica per l’O-
limpus Roma, oggi Roma 1927 Futsal, 
la squadra ufficiale di calcio a 5 della 
A.S. Roma. Con la Lupa sul petto e, per 
dirla alla Adriano De Bartolo, “sul cuo-
re”, il club del presidente Andrea Verde 
si prepara a una stagione da protago-
nista. Una stagione che si è aperta uffi-
cialmente sabato scorso, con il successo 
contro l’Aranova nel turno preliminare di 
Coppa Divisione, competizione riservata 
anche quest’anno agli Under 23.
Buona la prima - “Abbiamo disputa-
to un’ottima partita”, la soddisfazione di 
Daniele D’Orto, che accoglie col sorriso il 
7-3 maturato al PalaOlgiata. “La società, 
come già avvenuto lo scorso anno, ha 
fatto ottimi investimenti sul vivaio, pren-
dendo i migliori talenti sulla piazza - 
sottolinea il tecnico -. Puntare sui giova-
ni è senza dubbio la strada giusta”.

Concorrenza di livello - La Coppa 
Divisione ha aperto le danze, in attesa 
della prima squadra, chiamata a sfatare 
la maledizione delle finali. “Siamo for-
ti, ma non siamo i soli. Sulla carta, pro-
babilmente, ci sono formazioni supe-
riori, come l’Ecocity, la L84, il Meta e il 
Napoli - spiega l’allenatore giallorosso -. 
Partiamo dietro, ma con la voglia di dire 
la nostra”. Per vincere non bastano le fi-
gurine: “Parlerà il campo. Di certo, darò 
il massimo per portare in alto questo 
club, come in passato”.
Responsabilità importante - Le pres-
sioni non mancheranno, D’Orto lo sa 
bene: “Abbiamo un nome importante 
da difendere, essere la Roma è un ono-
re, ma anche un’enorme responsabilità”, 
il messaggio del mister, che tiene i suoi 
ragazzi sul pezzo. “La squadra si sta al-
lenando bene e sta cercando di amalga-
marsi al meglio. Fortunatamente, abbia-
mo conservato la stessa ossatura della 

passata stagione, inserendo giocatori di 
grande esperienza”. L’esperienza dei big, 
ma anche la freschezza e l’entusiasmo 
di tanti giovani: “Abbiamo elementi mol-
to promettenti, ragazzi validi che, dopo 
aver vinto campionato e Coppa Italia con 
l’Under 19, daranno il loro contributo an-
che in Serie A”.

UN NOME DA DIFENDEREUN NOME DA DIFENDERE
DANIELE D’ORTO E LA LUPA SUL PETTO: “ESSERE LA ROMA È UN ONORE, MA ANCHE UN’ENORME 
RESPONSABILITÀ. SIAMO FORTI, ANCHE SE SULLA CARTA CI SONO FORMAZIONI SUPERIORI. COMUNQUE 
SIA, VOGLIAMO DIRE LA NOSTRA: DARÒ IL MASSIMO PER PORTARE IN ALTO QUESTO CLUB”   

Il tecnico Daniele D’Orto 
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ANNO DI FONDAZIONE

2010

COLORI SOCIALI

ARANCIONE

CAMPO DI GIOCO

POLIVALENTE COMUNALE ORTE

SOCIAL 

FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK
SERIE AARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

QUALCOSA DI NUOVOQUALCOSA DI NUOVO
IN UN ACTIVE NETWORK CHE RIPARTE DA MONSIGNORI E DALL’ICONICO ZOCCOLO DURO, ECCO LA NOVITÀ 
GIOVANNI STASIO: “LA MIA ESPERIENZA AL SERVIZIO DI UNA REALTÀ POSITIVA. A VITERBO HO TROVATO 
UN CLUB STRUTTURATO E UN ROSTER COMPETITIVO E RAFFORZATO”

L’effetto sorpresa non ci sarà più, 
magari potrà tornare cammin facen-
do, soprattutto se si riuscirà a stupi-
re di nuovo, ma in un Active Network 
che riparte da un progetto tecnico 
consolidato e con lo storico gruppo 
alla base dell’ascesa in Serie A, i vi-
terbesi hanno deciso di strutturar-
si ancora di più. Tra i nuovi acquisti, 
ecco Giovanni Stasio. “La mia espe-
rienza al servizio del club”. Sono 
passati circa 20 anni da quando 
muoveva i suoi primi passi nel futsal 
con il Matrix, ecco a cosa può servi-
re la figura di un dirigente così im-
portante. “Ho imparato tanto in que-
sti anni: farò da filtro tra la società 
e i giocatori, mi interfaccerò con gli 
altri club e curerò i rapporti con la 
Divisione Calcio a 5 - continua Stasio -.
Farò tutto ciò che può essere uti-
le per aiutare l’Active Network a cre-
scere ancora”. 
Obiettivi chiari - Mancava un dirigen-
te del genere in un Active Network che 
si sta preparando alla sua seconda an-
nata di fila nel gotha del futsal nostra-
no. “Ho trovato una società organizza-
ta, una realtà positiva, Monsignori un 
allenatore preparato e impeccabile. Il 
gruppo è stato rafforzato e finora sta 
riuscendo tutto in questo pre-season, 

ma dobbiamo essere consapevoli che 
il campionato sarà difficile e potreb-
be dire altro: l’obiettivo deve essere la 
salvezza”. Non ci sarà l’effetto proprio 
della debuttante che sorprende all’ini-
zio in quanto non conosciuta adegua-
tamente dalle altre avversarie. “Vero 
- sottolinea Stasio -, ma soltanto all’i-
nizio, starà a noi farlo tornare durante 
il campionato. Ho entusiasmo e voglia 

di costruire qualcosa d’importante e 
di innovativo - assicura -. Non ho avu-
to dubbi ad accettare la proposta del 
presidente, metterò a disposizione tut-
te le mie competenze per dare all’Acti-
ve una struttura organizzativa di primo 
livello”. Entusiasmo e buoni propositi 
ci sono tutti. “Per me l’Active è un gra-
dino sopra alle pretendenti alla sal-
vezza”.

Il club manager Giovanni Stasio 
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ANNO DI FONDAZIONE

1983

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALA TO LIVE

SOCIAL

FB @ASROMACALCIOA5 IG @ASROMACALCIOA5_OFFICIAL

ROMA CALCIO A 5
SERIE A2 ÉLITE GIRONE BARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA
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GRANDI AMBIZIONIGRANDI AMBIZIONI
UNA ROMA ANCORA PIÙ GIOVANE, MA CON TANTA VOGLIA DI ESSERE PROTAGONISTA. IL TECNICO 
EMANUELE DI VITTORIO: “SCENDEREMO IN CAMPO SOLO PER VINCERE. CURIAMO OGNI ASPETTO PER 
ARRIVARE A SFRUTTARE TUTTE LE POTENZIALITÀ DI OGNI RAGAZZO”

La Roma ha ancora a disposizione 
qualche settimana di preparazione pri-
ma di iniziare il campionato. Il team 
giallorosso esordirà l’11 ottobre nel 
covo della Polisportiva Futura, sfida 
che inaugurerà il girone B della Serie 
A2 Élite. Intanto, i lupacchioti sono sta-
ti impegnati nel turno preliminare di 
Coppa Divisione, competizione riserva-
ta agli Under 23. La vittoria per 4-1 sul 
campo della History Roma 3Z è sta-
ta dedicata a Gianluca Salvetti, diciot-
tenne di grande talento acquistato in 
estate e morto tragicamente in un inci-
dente stradale. Il successo è stato con-
vincente e pone le basi per un 2024/25 
di alto livello.
Staff di livello - “Le nostre ambizio-
ni sono grandi come il nome della so-
cietà per cui difendiamo i colori - la 
premessa di Emanuele Di Vittorio -. Emanuele Di Vittorio - Foto Giorgia Tarenzi
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ROMA CALCIO A 5
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B
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Giocheremo ogni partita con l’uni-
co obiettivo di vincere”. Tra conferme 
e nuovi innesti, sia nell’organico gio-
catori che nello staff, è chiara l’inten-
zione di guardare sempre al futuro: 
“L’età media della squadra è stata ab-
bassata di molto. Il nostro è un pro-
getto a lungo termine, con una squa-
dra strutturata per rispecchiare la 
mia visione del futsal attuale. Stiamo 
lavorando molto bene, perché lo staff 
è di livello: come preparatore dei por-
tieri abbiamo confermato Daniele Di 
Stefano, che ritengo essere il miglio-
re in circolazione e un lusso per l’A2 

Élite; il preparatore atletico Eduardo 
Bortoletto è una new entry, esperto di 
altissimo profilo con cui ho già colla-
borato in passato; come vice allena-
tore è stato promosso dalle giovani-
li Fabrizio Bianchetti, figura preparata 
che mi sta aiutando a 360° per svilup-
pare al meglio la mia metodologia”. 
Società vicina - Il tecnico gialloros-
so ha pianificato un mese di lavo-
ro intenso: “Abbiamo iniziato la pre-
parazione il 27 agosto, allenandoci 
sfruttando sette sedute settimana-
li, cinque in campo e due in palestra, 
alternando anche con alcune ami-

chevoli”. Di Vittorio sa quanto sia in-
fluente, dal punto di vista psicofisico, 
poter operare in un ambiente sano: 
“Sicuramente tra gli aspetti più posi-
tivi, che ci permettono di svolgere con 
serenità il nostro lavoro, c’è la vici-
nanza della società. I ragazzi, infatti, 
vengono trattati da professionisti. Gli 
stessi giocatori si sono messi a totale 
disposizione del club, con entusiasmo 
e voglia di dare il massimo. Secondo 
la mia visione, curare la parte menta-
le, oltre a quella fisica, è fondamenta-
le per creare qualcosa di importante 
in una categoria così difficile”.

La Roma ha dedicato la prima vittoria stagionale a Gianluca Salvetti
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1983

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAFRASCATI 

SOCIAL

FB @ASROMACALCIOA5 IG @ASROMACALCIOA5_OFFICIAL

ROMA CALCIO A 5
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA
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POKER AL DEBUTTOPOKER AL DEBUTTO
L’UNDER 17 DELLA ROMA ESORDISCE CON UN SUCCESSO PER 4-0 DAVANTI AI PROPRI TIFOSI. ARCHIVIATA 
LA PRATICA CIAMPINO, CAPITAN LUCENTINI PUNTA SEMPRE PIÙ IN ALTO E AVVISA LA LAZIO, PROSSIMO 
AVVERSARIO DEI GIALLOROSSI: “IN CAMPO SEMPRE PER VINCERE. SOGNO LA MAGLIA AZZURRA”

Una partenza in campio-
nato con il piede sull’ac-
celeratore per l’Under 17 
della Roma. I ragazzi di mi-
ster Campioni, impegna-
ti nel girone A della catego-
ria Élite, si sono sbarazzati 
senza troppe difficoltà del 
Ciampino, siglando quattro 
reti e lasciando la propria 
porta inviolata.  
Leadership - “Abbiamo ini-
ziato alla grande, con una 
vittoria netta e convincente 
- premette Mattia Lucentini -.  
Abbiamo dominato per lar-
ghi tratti e posso dire, sen-
za esagerare, che il suc-
cesso poteva essere molto 
più ampio. Ancora non si 
è visto tutto il nostro valo-
re, ma avremo tempo per 
mostrarlo”. Scelto dal club 
come capitano, il classe 
2008 indossa con orgoglio 

e umiltà la fascia sul brac-
cio: “Sicuramente non sono 
un capitano perfetto, ma 
cerco di svolgere questo 
ruolo con il massimo impe-

gno. Il mio compito è quel-
lo di far crescere e guidare 
i miei compagni”.  
Puntare in alto - Presentarsi 
in forma smagliante nella 

tana della Lazio, per il pros-
simo match in campionato, 
è la tappa successiva: “Non 
temiamo la sfida che ci at-
tende. Andiamo sempre in 
campo per ottenere il bot-
tino pieno e siamo pronti a 
confrontarci con qualsiasi 
avversario. Stiamo lavoran-
do intensamente per farci 
trovare pronti all’appunta-
mento”. Determinazione e 
consapevolezza portano il 
laterale giallorosso a sogna-
re in grande: “Sono certo al 
100% che in questa stagio-
ne riusciremo a conquistare 
risultati importanti. Abbiamo 
tutte le carte in regola per 
farlo. L’obiettivo persona-
le, oltre a quello di ricevere 
qualche chiamata dalle cate-
gorie superiori del club, è ve-
stire la maglia Azzurra della 
Nazionale”.

Mattia Lucentini, capitano dell’Under 17 giallorossa
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ANNO DI FONDAZIONE

1996

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO

SOCIAL

FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B

ESORDIO POSITIVOESORDIO POSITIVO
LA LAZIO PARTE CON UN BELLA VITTORIA IN COPPA DIVISIONE, MA LA TESTA È GIÀ AL CAMPIONATO. 
VALERIO CAPPONI: “STIAMO LAVORANDO BENE E CONTINUEREMO A FARLO. CI ASPETTA UNA STAGIONE 
DIFFICILE, L’OBIETTIVO È FARE MEGLIO DELLO SCORSO ANNO”

Il primo test ufficiale della stagione ha 
visto la Lazio vincere il match del tur-
no preliminare di Coppa Divisione con-
tro il Laurentino. I biancocelesti di 
Maurizio Grassi hanno così potuto as-
saggiare per la prima volta il cam-
po per una gara che metteva in palio 
qualcosa. Impegnati al PalaMunicipio 
alcuni giocatori della prima squadra 
più alcuni dell’Under 19. Il bilancio fi-
nale è certamente positivo.
Ottime sensazioni - A tornare sul match
di sabato è il capitano dell’Under 23 
e vice della Serie A2 Élite, Valerio 
Capponi, giovane eppure tra i vete-
rani della formazione biancocele-
ste: “Una gara utile per conoscerci, vi-
sto che siamo un gruppo misto. Siamo 
soddisfatti, ma adesso pensiamo già 
alla prossima sfida. Vogliamo anda-
re avanti”.
Obiettivi - L’esordio in campiona-
to è ancora distante, ma il lavoro al 
PalaTorrino non si ferma: “Il bilan-
cio finora è certamente positivo - pro-
segue Valerio Capponi -. Abbiamo la-
vorato molto e continueremo a farlo. 
Mancano ancora tre settimane e penso 
che inizieremo già a preparare la pri-
ma sfida di campionato. Ci aspetta un 
esordio difficile, ma ci faremo trova-
re pronti per il match, anche perché lo 
giocheremo in casa”. Una stagione che 

si preannuncia ricca di appuntamen-
ti tutti da vivere: “Sarà un’annata diffi-
cile, come tutte le altre, di fronte avre-
mo squadre forti. Noi siamo un gruppo 
che si conosce molto bene, anche se in 
estate abbiamo avuto qualche innesto. 
Tutte le gare e tutti i campi nasconde-

ranno molte insidie, sarà un torneo di 
altissimo livello. Il nostro obiettivo è 
chiaro: vogliamo migliorare i risultati 
ottenuti nella passata stagione, quindi 
dovremo puntare ad andare il più lon-
tano possibile nei playoff”, conclude il 
numero dieci biancoceleste.

Valerio Capponi - Foto Giorgia Tarenzi
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ANNO DI FONDAZIONE

1996

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALALEVANTE

SOCIAL

FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO
SETTORE GIOVANILE

Nello scorso weekend il set-
tore giovanile della Lazio 
ha dato il via alla sua nuova 
stagione. Un’annata che do-
vrà confermare e rilanciare 
le ambizioni del club bian-
coceleste. Uno scudetto sul 
petto, quello dell’Under 17, 
e, più in generale, risultati 
straordinari ottenuti con tut-
te le categorie: questo il bi-
glietto da visita con il quale 
le giovani aquile torneran-
no in campo per affrontare 
le prossime sfide. Alla base 
del lavoro ci sono sem-
pre la passione e la profes-
sionalità di uno staff fan-
tastico, diretto da Andrea 
Colececi, pronto a vivere il 
suo decimo anno alla gui-
da del settore giovanile del-
la Lazio.
Colaceci - “Mi preparo 
all’ennesima stagione con 
questi colori. Penso che in 
questi anni abbiamo strut-
turato qualcosa di gran-
de. Basti pensare che nel 
network Lazio ci sono due 
Under 15 Élite e una regio-
nale, due Under 17 Élite e 
una regionale, una Under 

19 nazionale e una regiona-
le. Il nostro obiettivo rimane 
quello di essere protagoni-
sti. Non parliamo di vitto-
rie, ma comunque voglia-
mo raggiungere obiettivi 

importanti. Con l’Under 17 
giocheremo con la respon-
sabilità dello scudetto sul 
petto e, quindi, con la vo-
glia di onorarlo nel migliore 
dei modi. L’Under 15 ha una 

rosa importante e quando 
il gruppo troverà la giusta 
compattezza potrà toglier-
si della belle soddisfazioni. 
L’Under 19 avrà molti gioca-
tori sotto età, ma di ottimo 
valore. La crescita rimane 
l’obiettivo principale, al di 
là del solo risultato sporti-
vo. Quest’anno, ad esempio, 
4-5 nostri ragazzi del viva-
io saranno aggregati in pri-
ma squadra, frutto del lavo-
ro e della programmazione. 
Sarà compito di tutto lo 
staff delle giovanili formare 
e far crescere tutti i nostri 
giocatori. Ripartiamo dopo 
una stagione che ci ha fat-
to scrivere una pagina im-
portante della nostra storia. 
In questi dieci anni abbiamo 
creato una realtà importan-
te e abbiamo avuto il meri-
to di non sentirci mai appa-
gati, nonostante i numerosi 
risultati conseguiti. Oltre 
ai due scudetti, sono arri-
vati tantissimi trofei regio-
nali, che sono lo specchio 
migliore dell’impegno che 
mettiamo nel nostro lavoro 
tutti i giorni dell’anno”.

SU IL SIPARIOSU IL SIPARIO
LE GIOVANILI DELLA LAZIO HANNO DATO IL VIA ALLA STAGIONE NELLO SCORSO WEEKEND. IL RESPONSABILE 
ANDREA COLACECI: “RIPARTIAMO DOPO UN’ANNATA CHE CI HA PERMESSO DI SCRIVERE UNA NUOVA, 
STRAORDINARIA PAGINA DELLA NOSTRA STORIA. VOGLIAMO ESSERE ANCORA PROTAGONISTI”

Andrea Colaceci, responsabile del settore giovanile biancoceleste
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ANNO DI FONDAZIONE

2012

COLORI SOCIALI

BIANCO BLU CELESTE

CAMPO DI GIOCO 

PALAANSELMI

SOCIAL

FB @REALFABRICADIROMA - IG @REALFABRICAC5

REAL FABRICA
SERIE A2 GIRONE BARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

PREMESSE OTTIMEPREMESSE OTTIME
IL CAMMINO DEI FABRICHESI IN COPPA DIVISIONE SI È APERTO CON UN NETTO 15-0 SULL’ACTIVE, LUCCHETTI: 
“ABBIAMO UNO DEI SETTORI GIOVANILI PIÙ IMPORTANTI, MA CERTE GARE NON FANNO BENE AL NOSTRO 
SPORT”. IL MAIN ROSTER È IN PIENA PREPARAZIONE: “I RAGAZZI LAVORANO TANTO E PARLANO POCO”

La stagione del Real Fabrica si è uf-
ficialmente aperta con un sorri-
so. Nell’incontro valevole per il tur-
no preliminare di Coppa della 
Divisione, disputato il 21 settembre al 
PalaAnselmi, l’Under 23 bianco-bluce-
leste ha travolto la selezione dell’Acti-
ve Network con un eloquente 15-0.
Il derby - Il perentorio successo sui 
“cugini” viterbesi è valso la qualifica-
zione alla fase a gironi, ma, allo stes-
so tempo, ha lasciato l’amaro in bocca 
al tecnico Luca Lucchetti, deluso dalla 
netta disparità di forze in campo. “C’è 
veramente poco da dire - esordisce 
l’allenatore -, tranne che la mia società 
ha da anni uno dei settori giovanili più 
importanti e si batte ogni giorno per 
far conoscere e praticare questa di-
sciplina. Partite come quella di saba-
to scorso non andrebbero neanche 
disputate, perché danno un brutto se-
gnale al nostro sport”.
Il main roster - La prima squadra, in-
vece, è ancora in pieno preseason, poi-
ché il debutto stagionale in Serie A2 
è fissato il 12 ottobre al cospetto dei 
Buldog Lucrezia. “La preparazione 
procede bene, a oggi sono molto sod-

disfatto - asserisce il condottiero del 
Real -. Mi diverto, perché ho un grup-
po di ragazzi che amano lavorare tanto 
e parlare poco: preferiscono allenar-
si, e questo fa di loro dei professioni-
sti esemplari”. Le premesse, in casa 
Fabrica, sono dunque ottime. “Il diesse 
Candeloro, l’intero staff dirigenziale, 
Angeletti e il presidente Rossi - prose-
gue il mister - hanno allestito una rosa 
piena di valori umani, oltre che impor-
tante per qualità tecniche”.
Le ambizioni - La formazione del-
la Tuscia, rinforzata in estate con ele-
menti del calibro di Eric, Debetio, Lari 
e Mazzaglia, ha tutte le carte in rego-
la per attestarsi ai vertici del girone B. 
“In campionato dobbiamo recitare un 
ruolo da protagonisti, visto il roster, 
ma con la consapevolezza che nessu-
no ci regalerà niente. Dovremo sudarci 
ogni punto conquistato sul campo, per-
ché le partite non si vincono sui gior-
nali o con le chiacchiere. L’obiettivo 
della società - conclude Lucchetti - 
è quantomeno quello di raggiunge-
re il miglior piazzamento playoff, quin-
di ce la metteremo tutta. Forza Real 
Fabrica”. Il condottiero del Real Fabrica, Luca Lucchetti
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SERIE A2 GIRONE CARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

BASI SOLIDEBASI SOLIDE
ANDREA CIOLI, CAPITANO DELL’OMONIMA SQUADRA DI ARICCIA, PRESENTA LE AMBIZIONI STAGIONALI 
DEI SUOI: “CONFERMATI I CAPISALDI DEL ROSTER E AGGIUNTI GIOVANI DI QUALITÀ. C’È UN CLIMA 
SERENO, POSSIAMO FARE UN CAMPIONATO DA PROTAGONISTI”

La marcia di avvicinamento 
della Cioli Ariccia verso la 
stagione 2024/25 prosegue 
spedita. Il confermatissimo 
tecnico Rosinha può fare 
affidamento su un gruppo 
ormai ampiamente collau-
dato, che in estate è stato 
anche puntellato con acqui-
sti di buon calibro per la ca-
tegoria. A guidare le azio-
ni dentro il 40x20, invece, 
sarà come sempre Andrea 
Cioli, capitano e leader di 
una squadra che quest’an-
no vuole fare sul serio. 
Fondamenta - Lo scor-
so anno, da neopromossa 
dopo la splendida cavalca-
ta in Serie B della stagio-
ne precedente, la Cioli riu-
scì a raggiungere i playoff 
di A2. Questo prestigioso ri-
sultato ha spinto la società 
a proseguire su una strada 
che si è dimostrata fruttuo-
sa, mantenendo quasi inal-
terato lo zoccolo duro del 
gruppo squadra e inseren-
do solo pochi, ma pesanti, 
elementi. “Abbiamo appe-

na concluso la quarta set-
timana di preparazione - 
esordisce Andrea Cioli -. 
Quest’anno possiamo fare 
affidamento su un roster 
con punti saldi, conferma-
ti dallo scorso anno, e nuovi 

innesti che sono stati inse-
riti per rinforzare la squa-
dra. Sono ragazzi giovani 
ma di qualità, con già di-
verse esperienze nei cam-
pionati nazionali”. Avendo 
a disposizione tutti gli in-

gredienti giusti, basterà se-
guire alla lettera la ricetta 
di mister Rosinha per ave-
re la certezza di poter com-
petere per grandi traguar-
di: “Stiamo lavorando bene 
- sottolinea il capitano -. 
Si è creato subito il giusto 
amalgama e nello spoglia-
toio si respira un clima se-
reno. Sappiamo benissimo 
che in una situazione del 
genere, e con un gruppo so-
lido, la strada non potrà che 
essere in discesa”. 
Grandi aspettative - Alla 
luce della grande fiducia ri-
posta da Andrea Cioli ver-
so il suo gruppo, sotto il 
tetto del PalaKilgour l’asti-
cella si è notevolmente al-
zata: “Anche quest’anno l’o-
biettivo sarà quello di stare 
lassù”. Magari lottando per 
qualcosa in più dei sempli-
ci playoff: “Penso - chiosa 
il cap - che abbiamo tutte 
le carte in regola per vive-
re un campionato da prota-
gonisti”. Le avversarie sono 
avvisate.

Il capitano Andrea Cioli
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SERIE A2 GIRONE CARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

GRINTA E PASSIONEGRINTA E PASSIONE
CENTOCINQUANTA GIORNI DOPO LA SCONFITTA IN FINALE, LA CIOLI ARICCIA TORNA IN CAMPO NEL 
TURNO PRELIMINARE DELLA NUOVA EDIZIONE DELLA COPPA DIVISIONE. REAL CIAMPINO STESO GRAZIE 
AL TRIS DI IACOBUCCI: “PROVEREMO AD ARRIVARE DI NUOVO IN FONDO”

Nuova stagione, stessa vec-
chia Cioli Ariccia. La voglia 
di primeggiare e l’attacca-
mento alla maglia, i moto-
ri che nelle ultime annate 
hanno permesso alla so-
cietà castellana di togliersi 
tante soddisfazioni, conti-
nuano a fare da propulso-
re al team del PalaKilgour. 
L’esordio ufficiale, infat-
ti, coincide con un succes-
so nel turno preliminare di 
Coppa Divisione, frutto di 
una grande prestazione di 
squadra e della tripletta di 
un incontenibile Alessandro 
Iacobucci. 
Riproviamoci - Lo scor-
so aprile il Lecco negò al 
team di Rosinha la possibi-
lità di festeggiare il succes-
so finale in Coppa Divisione, 
uno dei pochi trofei assen-
ti nella folta bacheca della 
Cioli. Una ferita che anco-
ra brucia e che i castella-

ni proveranno a lenire lan-
ciando un nuovo assalto 
alla manifestazione riser-
vata agli Under 23: “Siamo 
contenti dell’esordio - am-
mette Iacobucci in merito al 
5-1 esterno inflitto al Real 
Ciampino Academy nel tur-
no preliminare della com-
petizione -. L’avvio di gara 
è stato complicato, ma con 

pazienza siamo riusciti a 
prevalere”. Il primo passo è 
stato compiuto, ma la stra-
da verso il titolo è lunghis-
sima: “Uno dei nostri obiet-
tivi è alzare al cielo il trofeo 
- spiega il mattatore del 
match -. Ci impegneremo al 
massimo per arrivare in fi-
nale e, stavolta, provare a 
vincerla”. 

Attaccamento - Per il ca-
stellano la Cioli rappre-
senta molto di più di una 
semplice società: “Sono 
felice di vestire ancora 
questa maglia che mi ac-
compagna fin da quan-
do sono bambino. Il mio 
obiettivo è migliora-
re per dare un contribu-
to sempre maggiore alla 
squadra”. Protagonista 
nell’U23 che dispu-
ta la Coppa Divisione, 
Alessandro Iacobucci è 
anche una colonna del-
la prima squadra che si 
presenta ai nastri di par-
tenza della Serie A2 con 
buone prospettive: “Il ro-
ster è preparato per le 
sfide che ci attendono - 
conclude -. Il campionato 
è competitivo, ma ci fa-
remo trovare pronti”. Una 
questione di grinta e pas-
sione.

Alessandro Iacobucci, autore di una tripletta nel turno preliminare di Coppa Divisione
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ANNO DI FONDAZIONE

2016

COLORI SOCIALI

VERDE ORO

CAMPO DI GIOCO

PALA TO LIVE

SOCIAL

FB @EURMASSIMOCALCIOA5 - IG @EURCALCIOA5

EUR
SERIE A2 GIRONE CARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

“NON CI NASCONDIAMO”“NON CI NASCONDIAMO”
L’EUR È PRONTO A RIPARTIRE CON ENTUSIASMO E CONSAPEVOLEZZA: DOPO LA PROMOZIONE IN SERIE 
A2 ÉLITE SVANITA IN FINALE PLAYOFF, IL CLUB DI ANDREA CIRILLO PUNTA CON DECISIONE AL SALTO DI 
CATEGORIA. IL PRESIDENTE: “MI ASPETTO UNA MENTALITÀ VINCENTE” 

In casa Eur è iniziata un’al-
tra stagione che si prean-
nuncia molto importante 
nel percorso di crescita del-
la società. In attesa dell’ini-
zio del campionato di Serie 
A2, fissato per il 12 ottobre 
contro il Sulmona, saba-
to c’è stato l’esordio ufficia-
le con il turno preliminare 
della Coppa Divisione, com-
petizione anche quest’an-
no riservata agli Under 23: 
l’Eur ha avuto la meglio 
sul Circolo Canottieri Lazio 
dopo i tiri di rigore. 
Obiettivo chiaro - Il nu-
mero uno del club, Andrea 
Cirillo, delinea lo scena-
rio: “Dopo la scorsa anna-
ta, che ci ha visto ottenere 
grandi risultati a livello gio-
vanile e arrivare fino all’ul-
timo a giocarci la promo-
zione con la prima squadra, 
abbiamo la volontà di con-
tinuare questo percorso: 
siamo una società che cre-
sce, sia in termini di numeri 
che di obiettivi”. Migliorare 

rimane l’intento primario: 
“Vogliamo ottenere quello 
che in tanti anni ci è sfug-
gito, sia per motivi ester-
ni sia per demeriti societa-
ri. Abbiamo fatto un’analisi 
sulle motivazioni di questi 
risultati - spiega Cirillo - e 
abbiamo capito dove abbia-
mo sbagliato: stiamo lavo-

rando per non ripetere al-
cuni errori”.  
Crescita costante - Il mas-
simo dirigente dell’Eur con-
tinua nella sua riflessione: 
“Abbiamo allestito una rosa 
competitiva, chiudendo ac-
quisti importanti e puntan-
do su un allenatore giova-
ne, Emanuele Fratini, con 

un profilo molto vicino allo 
spogliatoio. Abbiamo con-
fermato, inoltre, Vinicius 
Bacaro come direttore tec-
nico. Per questo il nostro 
obiettivo sarà la promo-
zione, lo stesso che han-
no Sporting Hornets, Italpol 
e Sulmona, senza dimen-
ticare numerose outsider 
che daranno sicuramen-
te filo da torcere a tutti”. 
Come da tradizione e filo-
sofia, i giovani rappresen-
teranno un patrimonio da 
valorizzare: “Il settore gio-
vanile sarà sempre sotto la 
guida di Davide Poleggi, af-
fiancato da Paolo De Lucia: 
tra agonistica, scuola calcio 
e primi calci raggiungere-
mo i 150 tesserati - sotto-
linea Cirillo, che poi con-
clude -. Faccio un grande in 
bocca al lupo a tutti, com-
presa la nuova governan-
ce della Divisione Calcio a 
5, e ringrazio tutti gli spon-
sor che ci sosteranno an-
che quest’anno”.

Il presidente Andrea Cirillo 
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ANNO DI FONDAZIONE

2017

COLORI SOCIALI

BIANCO NERO

CAMPO DI GIOCO

PALASPORT FIANO ROMANO

SOCIAL

@U.S.CURES @CURESCALCIOA5

CURES
SERIE B GIRONE EARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Dopo una stagione di altissimo livel-
lo, considerando anche lo status di for-
mazione neopromossa e alla prima 
esperienza in una categoria nazionale, 
il Cures si affaccia alla nuova Serie B 
con il desiderio di proseguire l’ottimo 
percorso intrapreso. 
Obiettivi ambiziosi - Il presidente 
Mattia Ponzani non ha dubbi sulla bon-
tà del lavoro svolto in estate da società 
e staff tecnico: “Abbiamo costruito una 
rosa molto competitiva per cercare di 
migliorare i risultati dell’annata prece-
dente, alzando il livello qualitativo dei 
giocatori nel roster, sostituendo quat-
tro elementi con altrettanti innesti di 
grande valore. Vogliamo provare an-
che a raggiungere la qualificazione in 
Coppa Italia, una competizione mol-
to prestigiosa”. Nell’ultimo campiona-
to la formazione allenata da Leonardo 
Romagnoli, confermatissimo in pan-
china alla guida dei bianconeri, chiuse 
la regular season al quinto posto per 
poi essere protagonista di un cammi-
no strepitoso nei playoff, uscendo solo 
nella semifinale contro il Sulmona.  

Parola al campo - Nel frattempo, sa-
bato scorso è andata in scena la prima 
uscita ufficiale in Coppa Divisione, tor-
neo riservato agli Under 23. Il Cures, 
che ha partecipato con la propria for-
mazione Under 21 guidata da mister 
Marco Calzetta, nel turno preliminare 
ha superato per 4-3 il New Real Rieti: 
“Faccio i complimenti alla squadra e al 
mister per questo successo - afferma 
Ponzani -. È stato un match molto im-
portante per far crescere i nostri gio-

vani: una novità di quest’anno è sta-
ta proprio la creazione della categoria 
Under 21, che parteciperà al regionale. 
Inoltre, abbiamo stretto una collabo-
razione con il Passo Corese, società di 
calcio a 11, che permetterà alla nostra 
Under 19 di disputare il campiona-
to nazionale di categoria. Gli obiettivi 
principali di questa sinergia saranno la 
valorizzazione del settore giovanile e 
l’amplificazione delle attività tecniche”, 
conclude il numero uno del Cures.

REALTÀ CONSOLIDATAREALTÀ CONSOLIDATA
IL CURES SI PRESENTA AI NASTRI DI PARTENZA DELLA SERIE B CON LA FORTE VOLONTÀ DI MIGLIORARE I 
RISULTATI OTTENUTI LO SCORSO ANNO. IL CLUB BIANCONERO NON PUÒ PIÙ ESSERE CONSIDERATO UNA 
SORPRESA, IL PRESIDENTE PONZANI: “ABBIAMO COSTRUITO UNA ROSA MOLTO COMPETITIVA”

Il presidente Mattia Ponzani mentre gioisce dalla tribuna per il suo Cures
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ANNO DI FONDAZIONE

2004

COLORI SOCIALI

ROSSO NERO

CAMPO DI GIOCO

PALACESARONI 

SOCIAL

FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA
SERIE B GIRONE FARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

CANTIERE APERTOCANTIERE APERTO
RICOSTRUIRE SULLE MACERIE DI UNA RETROCESSIONE È COMPLICATO, MA IL REAL CASTEL FONTANA, 
NONOSTANTE IL TANTO LAVORO DA FARE, SEMBRA ESSERE SULLA STRADA GIUSTA. TIZIANO PERONI: 
“FISICAMENTE STIAMO GIÀ BENE, CI FAREMO TROVARE PRONTI PER L’ESORDIO IN CAMPIONATO”

La ventennale storia del Real 
Castel Fontana non può esse-
re spazzata via da una retro-
cessione. Spesso un passo del 
genere lascia con sé strasci-
chi spiacevoli, ma la struttu-
ra societaria e l’esperienza dei 
dirigenti stanno permettendo 
e permetteranno al club ros-
sonero di restare saldamente 
all’interno del futsal nazionale. 
Tanto su cui lavorare, come è 
normale che sia, ma il percorso 
intrapreso in vista del prossimo 
campionato di Serie B sembra 
essere quello giusto. 
Un obiettivo - Mirino sul 12 ot-
tobre, giorno della prima gara 
stagionale nel nuovo Girone 
F di Serie B. Questo il primo, 
grande obiettivo che Tiziano 
Peroni ha in mente: “Stiamo la-
vorando bene sotto il punto di 
vista fisico - spiega il tecni-
co rossonero -, insieme al prof. 
Rossi. Per quanto riguarda tut-

to il resto, per ora, siamo an-
cora un cantiere aperto, ma 
certamente ci faremo trovare 
pronti per l’inizio del campio-
nato”. Dal primo incontro, quel-
lo in casa col Senise, il mister 
dei castellani potrà ricavare 
nuove informazioni per confer-
mare o modificare le aspettati-
ve attuali: “Le ambizioni stagio-
nali - ammette senza troppi giri 
di parole - sono semplicemen-
te quelle di disputare un buon 
campionato”. 
Bene in Coppa - La stagione, in-
tanto, è già iniziata. Il turno pre-
liminare di Coppa Divisione, in-
fatti, ha richiamato all’ordine 
tutti i ragazzi Under 23 del club. 
Ottima la prestazione dei rosso-
neri: “Abbiamo passato il turno 
superando un Ecocity mai domo 
- conclude Peroni -. Cercheremo 
di fare bene anche in questa 
competizione”. Le fondamenta, 
tutto sommato, già ci sono. Il tecnico Tiziano Peroni
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IL PUNTO • COPPA DIVISIONE

RIPARTE LA 
CACCIA
LA STAGIONE 2024/25 È UFFICIALMENTE 
COMINCIATA. BAGARRE NEL TURNO PRELIMINARE 
DI COPPA DIVISIONE, CHE HA VISTO PROTAGONISTA 
QUASI LA TOTALITÀ DEI CLUB PARTECIPANTI 
ALLE CATEGORIE NAZIONALI: OTTANTOTTO GIÀ 
QUALIFICATE ALLA FASE A GIRONI
Oltre ad aver messo in bacheca un trofeo 
prestigioso, lo scorso aprile il Lecco si è 
guadagnato di diritto l’accesso alla seconda fase 
della nuova Coppa Divisione, facendo a meno 
del turno preliminare di fine settembre. Stessa 

sorte, ma per motivazioni logistiche, è toccata al 
Futsal Alghero: oltre a queste, “festeggia” senza 
scendere in campo anche il Città di Chieti, che 
approfitta dell’assenza del Futsal Celano e vince 
a tavolino. 
Regolamento - Al termine della prima girandola 
di risultati esultano in ottantotto, ma niente 
drammi per le sconfitte: tutte, fatta eccezione per 
il Celano - escluso dalla manifestazione -, avranno 
la possibilità di richiedere il ripescaggio alla 
successiva fase a gironi della competizione, anche 
quest’anno dedicata solamente ai giocatori Under 
23. Dai gironi, che saranno composti da quattro, 
cinque o sei team, usciranno i nomi dei 32 club 

che comporranno il tabellone dei sedicesimi di 
finale. La Final Four è in programma per il 18 e il 
19 aprile. 
Primo turno - Il turno preliminare della nuova 
Coppa Divisione regala subito match scoppiettanti 
e risultati larghissimi. Lo scarto più ampio lo fa 
registrare il Mantova con un secco 18-0 sul campo 
del Crema. Spiccano i larghi successi di Real 
Fabrica, Sala Consilina ed Energy Saving, tutte 
in doppia cifra. Festa del gol anche per Aosta ed 
Elledì. La Cioli, finalista lo scorso anno, regola il 
Real Ciampino. Nove le contese che hanno avuto 
bisogno della lotteria dei rigori per decretare la 
vincente.

COPPA DELLA DIVISIONE - TURNO PRELIMINARE - GARA UNICA
1) SERMIG-L84 TORINO 0-3 22) MERNAP FAENZA-FUTSAL CESENA 5-3 d.t.r. 44) REAL CIAMPINO ACADEMY-CIOLI ARICCIA 1-5

2) VDL FIANO PLUS-AOSTA 3-14 23) FUTSAL RUSSI-ITALSERVICE PESARO 4-3 45) LAURENTINO-LAZIO 2-5
3) ORANGE FUTSAL ASTI-AVIS ISOLA 5-0 24) BAGNOLO-OR REGGIO EMILIA 1-5 46) REAL CASTEL FONTANA-ECOCITY GENZANO 4-1
4) GIOVANILE CENTALLO-ELLEDÌ FC 2-15 25) BALCA POGGESE-IMOLESE 6-3 47) REAL FABRICA-ACTIVE NETWORK 15-0
5) CITTÀ GIARDINO MARASSI-CDM 2-4 26) VILLAFONTANA-MODENA CAVEZZO 2-1 48) UNITED POMEZIA-VELLETRI TECHNOLOGY 6-2

6) MGM 2000-SAINTS MILANO 9-3 27) REAL CASALGRANDESE-X MARTIRI 2-9 49) CITTÀ DI ANZIO-CONIT CISTERNA 5-7 d.t.r.
7) DOMUS BRESSO-ENERGY SAVING 0-13 28) CUS ANCONA-JESINA 7-1 50) CIRCOLO CANOTTIERI LAZIO-EUR 5-6 d.t.r.

8) REAL FIVE RHO-CARDANO 91 8-5 29) ETA BETA-BULDOG LUCREZIA 0-4 51) ARANOVA-ROMA 1927 3-7
9) REAL SESTO-VARESE 4-1 30) RECANATI-KAPPABI POTENZA PICENA 7-5 52) SPES PF-ITALPOL 4-3

10) VIDEOTON CREMA-SAV. MANTOVA 0-18 31) CUS MACERATA-ALUMIA MONTEG. 3-4 d.t.r. 53) ELMAS-QUARTU 3-8
11) VILLORBA-CAME TREVISO 7-4 d.t.r. 32) CORINALDO-AUDAX 1970 SANT'ANGELO 2-3 54) JASNAGORA-LEONARDO 3-1

12) PADOVA-VINUMITALY PETRARCA 4-2 33) BOCA LIVORNO-VERSILIA 2-1 55) SAN SEBASTIANO USSANA-MONASTIR 2-7
13) FUTSAL BISSUOLA-MESTREFENICE 2-6 34) FUTSAL PRATO-FUTSAL PONTEDERA 2-0 56) SULMONA FUTSAL-CLN CUS MOLISE 6-2

14) VERONA-OLIMPIA VERONA 5-10 35) MATTAGNANESE-MONTEBIANCO PRATO 1-5 57) CITTÀ DI CHIETI-FUTSAL CELANO 6-0 (tav.)
15) FUTSAL GIORGIONE-SP. ALTAMARCA 2-5 36) SANGIOVANNESE-ARPI NOVA 9-2 58) LISCIANI TERAMO-ACADEMY PESCARA 1-4
16) TEAM GIORGIONE-ALTO VICENTINO 10-3 37) FUTSAL TORRITA-ATLANTE GROSSETO 11-1 59) REAL DEM-TOMBESI ORTONA 3-7

17) CANOTTIERI BELLUNO-MACCAN PRATA 1-0 38) GRIFONI-FUTSAL TERNANA 6-2 60) VIRTUS LIBERA ISOLA D'ISCHIA-NAPOLI 2-3
18) ANTENORE SPORT PADOVA-CORNEDO 0-6 39) CURES-NEW REAL RIETI 4-3 61) PROGETTO FUTSAL TERZIGNO-FELDI EBOLI 1-4

19) EAGLES FUTSAL-PORDENONE 3-10 40) MIRAFIN-FORTITUDO POMEZIA 6-4 d.t.r. 62) CASAGIOVE-SANDRO ABATE 2-5
20) FUTSAL ATESINA-OLYMPIA ROVERETO 2-4 41) FORMIA FUTSAL-AMB FROSINONE 2-3 63) MAMA SAN MARZANO-SP. SALA CONSILINA 1-12
21) NEUGRIES-REAL BUBI MERANO 7-8 d.t.r. 42) CLUB SPORT ROMA-SP. HORNETS 6-5 d.t.r. 64) PARTHENOPE FUTSAL-BENEVENTO 4-7

43) HISTORY ROMA 3Z-ROMA C5 1-4
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C1

SERIE C1 - GIRONE B - 1ª GIORNATA CLASSIFICA MARCATORI
VIGOR PERCONTI-BRACELLI CLUB 5-3 CASALOTTI 3 4 Di Consiglio (Sporting Club Santos)
2 Bertolino, Bascià, Frusteri, Di Palma; 2 Tramontano, Ammassari TC PARIOLI 3 3 Mondelli (Futsal Academy)
CCCP 1987-SPORTING CLUB SANTOS 4-4 VIGOR PERCONTI 3 2 Russo (CCCP), Tramontano (Bracelli), Bertolino (Perconti)
2 Russo, Bartocci, D’Amico; 4 Di Consiglio PGS SANTA GEMMA 3 1 Bascià (Vigor Perconti), Botti (TC Parioli), D’Amico (CCCP)
CASALOTTI-SANTA SEVERA 6-3 POLISP. CIAMPINO 3
Alili, Mezzanotte, Bertaccini, Martini, Carelli, Di Clemente; De Paolis, Paolucci, Donati EDITALY LIDENSE 1 PROSSIMO TURNO
FUTSAL ACADEMY-EDITALY LIDENSE 3-3 FUTSAL ACADEMY 1 BRACELLI CLUB-FUTSAL ACADEMY
3 Mondelli; Riccitelli, Famiglini, Becchi CCCP 1987 1 EDITALY LIDENSE-CASALOTTI
LA PISANA-TC PARIOLI 2-4 SP. CLUB SANTOS 1 PRO CECCHINA-PGS SANTA GEMMA
Preto, Maiali; Miano, Barigelli, Funaro, Botti PRO CECCHINA 0 SANTA SEVERA-CCCP 1987
POLISPORTIVA CIAMPINO-PRO CECCHINA 2-1 LA PISANA 0 TC PARIOLI-VIGOR PERCONTI
Bielousov, autogol; Santarelli BRACELLI CLUB 0 PARMA LETALE-LA PISANA
PGS SANTA GEMMA-PARMA LETALE 3-1 PARMA LETALE 0 SP. CLUB SANTOS-POL. CIAMPINO
Giovannuzzi, Pietrantozzi, Buonincontro; De Rossi SANTA SEVERA 0

SERIE C1 - GIRONE A - 1ª GIORNATA CLASSIFICA MARCATORI
ALBANO-GAP 2-5 CITTÀ DI ZAGAROLO 3 4 Nirta (Zagarolo), Ronci (Sanvitese)
Silvestri, Fratini; 2 Cosentino, 2 Santacesaria, Federici LAUNDROMAT GAETA 3 3 Colaneri (Sanvitese), Dei Giudici (Buenaonda)
ARDEA-CITTÀ DI COLLEFERRO 4-3 SANVITESE 3 2 Annunziata (Gaeta), Lo Muto (Zagarolo), Poli (Latina),
2 Moreira, Mrak, Silveri; Perez Ramirez, Fiorini, Cotichini BUENAONDA 3 Cosentino (Gap), Moreira (Ardea), Genovesi (Zagarolo)
CITTÀ DI ZAGAROLO-CITTÀ DI SORA 9-3 SPORTING TERRACINA 3
4 Nirta, 2 Lo Muto, 2 Genovesi, Scaccia; Bruni, Valentini, Campioni GAP 3 PROSSIMO TURNO
SPORTING TERRACINA-LATINA SPORT ACADEMY 4-1 ARDEA 3 CITTÀ DI COLLEFERRO-SP. TERRACINA
Fasani, Pariselli, Parisella, Palma; Testa CITTÀ DI COLLEFERRO 0 LATINA-CITTÀ DI ZAGAROLO
BUENAONDA-FORTE COLLEFERRO 5-2 LATINA 0 FORTE COLLEFERRO-ALBANO
3 Dei Giudici, Dell’Aguzzo, Silvestrini; Mancini, Pizzuti FORTE COLLEFERRO 0 LATINA FUTSAL ACADEMY-BUENAONDA
SANVITESE-LATINA 9-6 ALBANO 0 LAUNDROMAT GAETA-ARDEA
4 Ronci, 3 Colaneri, Di Pietro, Mastropietro; 2 Poli, Persichino, Caparone, Ponso, Targa LATINA SPORT ACADEMY 0 GAP-SANVITESE
CASALBERTONE-LAUNDROMAT GAETA 0-4 CASALBERTONE 0 CITTÀ DI SORA-CASALBERTONE
2 Annunziata, Goser, Rengifo CITTÀ DI SORA 0

FATTORE 
CAMPO
ALLA PRIMA DI SERIE C1, BEN NOVE SQUADRE 
SI IMPONGONO TRA LE MURA AMICHE. ARDEA 
SUBITO OK AL FLORIDA
I riflettori del futsal laziale sono finalmente tornati 
a splendere. Sabato 21 settembre, infatti, è andata 
in scena la prima giornata di Serie C1, che ha visto 
sorridere, maggiormente, le formazioni padrone 
di casa.
Girone A - In cinque dei sette incontri disputati 
nel raggruppamento A è stato proprio il fattore 
campo a prevalere. L’Ardea, nel suo Florida, ha 
superato 4-3 il Città di Colleferro nel rematch della 
scorsa semifinale di Coppa Lazio. Lo Zagarolo, 
invece, è stato capace di imporsi con sei reti di 
scarto sul Sora (9-3). A completare il quintetto 
sono il Terracina, la Buenaonda e la Sanvitese, che 
hanno rispettivamente steso il Latina Academy, 
la Forte e il Club Latina. Le uniche due squadre in 
grado di compiere un blitz sono state il Gap, che 
ha espugnato 5-2 Albano, e il Gaeta, autore di un 
poker sul Casalbertone (0-4).
Girone B - Nel gruppo B, solamente il Parioli, 
reduce da un ottimo 4-2 sul campo de La Pisana, 

ha brindato al bottino pieno in trasferta. Ben 
quattro, al contrario, sono stati i team che hanno 
iniziato col piede giusto di fronte al proprio 
pubblico: il Casalotti ha doppiato 6-3 il Santa 
Severa, la Perconti ha regolato 5-3 il Bracelli, il 
Ciampino ha piegato 2-1 il Cecchina e il Santa 
Gemma ha affondato 3-1 il Parma Letale. CCCP-
Santos e Futsal Academy-Lidense, terminate 
rispettivamente 4-4 e 3-3, i due pareggi di 
giornata.

Il prossimo turno - Gaeta-Ardea, gara in 
programma nel secondo round del gruppo 
A, sarà una sfida probante per entrambe le 
compagini. La Forte, invece, andrà a caccia 
del pronto riscatto in casa propria contro 
l’Albano. La Lidense, nel girone B, esordirà 
ufficialmente al PalaTorrino: l’avversario di 
turno sarà il Casalotti. La Pisana, in trasferta, 
cercherà i primi punti dell’anno al cospetto del 
Parma.

L’Ardea ha iniziato la stagione con una vittoria di misura contro il Città di Colleferro - Foto Marina Sardina
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ANNO DI FONDAZIONE

2016

COLORI SOCIALI

BIANCO ROSSO BLU

CAMPO DI GIOCO

FLORIDA SPORTING CLUB

SOCIAL

FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA
SERIE C1 GIRONE AARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Tra volti nuovi e conferme importanti, 
l’Ardea bagna l’esordio nel suo secon-
do campionato di Serie C1 consecuti-
vo con una vittoria ai danni del Città di 
Colleferro. Il 4-3 finale porta le firme 
dell’esperto Moreira (doppietta per lui) 
e Silveri, entrambi arrivati in estate: a 
referto anche capitan Mrak, ormai al 
terzo anno in rossoblu. 
Analisi lucida - Mister Gabriele Masci, 
alla seconda stagione alla guida 
dell’Ardea, analizza il successo arriva-
to in un Florida Sporting Club gremito: 
“Le prime partite sono sempre stra-
ne, di difficile interpretazione, e gioca-
re in casa, con il nostro pubblico, ci è 
stato di grande aiuto. Nel primo tem-
po abbiamo sbagliato troppo sottopor-
ta, ma, soprattutto, in fase difensiva, 
e loro hanno chiuso la prima frazio-
ne meritatamente in vantaggio. Poi i 
ragazzi hanno disputato una ripresa 
quasi perfetta, provando a conquista-
re i tre punti a tutti i costi: la loro vo-
glia, unita al loro carattere, è stata fon-
damentale”. Sabato ci sarà subito un 
altro test impegnativo sul campo del-
la Laundromat Gaeta: “Affronteremo 
una compagine che è cambiata tan-
to rispetto allo scorso anno - avverte 
il tecnico -. Nonostante loro si nascon-
dano un po’, sanno benissimo che sono 
una delle pretendenti alla vittoria fina-
le: approcceremo questa sfida con at-
tenzione e determinazione, cercando 
di non ripetere gli errori della prima 
giornata. Dobbiamo cercare di miglio-

rare partita dopo partita, un passo alla 
volta”. 
Obiettivo chiaro - Archiviata un’annata 
dai due volti, conclusa comunque con 
un ottimo piazzamento a ridosso del-
la zona playoff e una finale di Coppa 
Lazio, l’ambizione di tutto il club è 
quella di alzare l’asticella: “La passa-
ta stagione è stata bella e travagliata 
- ammette l’allenatore -. Io per primo 
ho imparato tanto, e quest’anno, insie-
me alla società, abbiamo deciso di co-

struire un gruppo giovane, con ragazzi 
importanti presi da categorie naziona-
li, mantenendo però lo zoccolo duro, 
composto da uomini veri, per fare in 
modo che i valori di questa squadra 
arrivino al più presto ai nuovi. A fare 
da collante poi c’è un “giovanotto” di 
nome Moreira. Noi vogliamo migliorare 
i risultati dell’anno passato ragionan-
do una gara alla volta, senza pensare 
alla successiva, e alla fine tireremo le 
somme”,  conclude Masci.

PARTENZA LANCIATA PARTENZA LANCIATA 
IL CAMPIONATO DELL’ARDEA INIZIA CON UNA VITTORIA: I ROSSOBLU SUPERANO DI MISURA IL CITTÀ DI 
COLLEFERRO E MANDANO SUBITO UN SEGNALE. MASCI: “IL NOSTRO CARATTERE È STATO FONDAMENTALE. 
VOGLIAMO MIGLIORARE I RISULTATI DELLO SCORSO ANNO, MA PENSEREMO UNA GARA ALLA VOLTA”

Gabriele Masci, confermatissimo sulla panchina dell’Ardea - Foto Marina Sardina
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CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO 

SOCIAL

FB @REALIDENSE IG @LIDENSE_FUTSAL

EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

PARI DI CARATTERE PARI DI CARATTERE 
LA LIDENSE ESCE CON UN PUNTO DALLA TRASFERTA DI CIVITAVECCHIA CONTRO LA FUTSAL ACADEMY. 
SOTTO 3-1, GLI UOMINI DI SIMONE LAURI SI SONO RESI PROTAGONISTI DI UNA GRANDE REAZIONE. IL 
TECNICO: “RISULTATO GIUSTO. VOGLIAMO COMPETERE PER I PRIMI POSTI”

La Lidense di Simone 
Lauri è riuscita a conqui-
stare un pareggio in ri-
monta sull’ostico cam-
po della Futsal Academy 
nell’esordio in campiona-
to, confermando uno degli 
aspetti più positivi eviden-
ziati nella scorsa stagione: 
il grande carattere di un 
gruppo che non si dà mai 
per vinto.  
Punto prezioso - “È sta-
ta una buona gara, con di-
versi errori commessi da 
ambedue le parti - analiz-
za Lauri -. Penso che alla 
fine il pareggio sia il ri-
sultato più giusto, tenen-
do conto anche del nume-
ro di occasioni create da 
entrambe le compagini e 
della bravura dei rispettivi 
portieri. Sotto 3-1, siamo 
stati molto bravi a livel-
lo caratteriale a pareggia-
re il match”. Nel tabellino 
dei marcatori sono entrati 
i due nuovi acquisti Nicolò 
Riccitelli e Daniele Becchi, 
oltre a Edoardo Famiglini, 
uno degli elementi confer-
mati del roster che tan-
to bene ha fatto lo scor-
so anno.  

La prima in casa - Sabato 
la Lidense farà la prima 
apparizione nella sua nuo-
va casa, il PalaTorrino. 
Ad attenderla ci sarà la 
Verdesativa Casalotti, club 
che ha maturato una no-
tevole esperienza nella 
massima categoria regio-
nale e che nel recente pas-
sato ha inflitto un dispia-
cere ai ragazzi di Lauri: 
“Affronteremo una forma-
zione molto ostica perché 
sono tanti anni che gioca-
no insieme e si conoscono 
a memoria - mette in guar-
dia l’allenatore, che ricor-
da -. Lo scorso anno, nel-
la gara di ritorno, abbiamo 
subito una sconfitta pesan-
te: cercheremo di rifarci”.  
Crescita costante - Lauri 
è stato uno dei principa-
li artefici degli ottimi ri-
sultati ottenuti nell’annata 
23/24. Partita con l’obiet-
tivo di una salvezza tran-
quilla, la Lidense è stata 
protagonista di un percor-
so di spessore che l’ha vi-
sta innalzarsi fino al terzo 
posto finale nella regu-
lar season per poi arresta-
re la propria corsa nel pri-L’allenatore Simone Lauri 
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EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE B

mo turno dei playoff. “È il 
terzo anno che alleno que-
sta squadra e si è crea-
to da subito un bellissimo 
gruppo - rimarca il tecni-
co -. Abbiamo preso diversi 
giocatori importanti: mol-
ti di questi già li conosce-
vo, sono immediatamente 
entrati in sintonia con i ra-
gazzi che sono rimasti con 
noi”. Proprio la continuità 
della guida tecnica, unita 
alla stabilità conferita da 
una società sempre attenta 
e in continua crescita - che 
nei giorni scorsi ha annun-
ciato la creazione delle ca-
tegorie Under 19, 17 e 15 - 
potrebbero rappresentare 
un valore aggiunto per un 
organico che è già di asso-
luto livello e che è accre-
ditato per lottare fino alla 
fine per le primissime po-
sizioni.  
Voglia di vertice - La diri-
genza, grazie al grande la-
voro del direttore generale 
Alessio Ferrara, del diret-
tore sportivo Alessandro 
Testagrossa e del team 
manager Marco Cocomeri, 
ha allestito una rosa estre-
mamente competitiva e l’a-
sticella delle ambizioni 
si è inevitabilmente alza-
ta: “Quest’anno l’obiettivo 
prevede almeno il rag-
giungimento dei playoff, 
sperando anche in qual-

cosa di più positivo - con-
fida Lauri, che conclude -. 
Vogliamo competere fino 

alla fine per i primi posti, 
ma ci sono altre compagi-
ni, tra cui La Pisana, Futsal 

Academy, TC Parioli, Santa 
Gemma e CCCP, che lotte-
ranno per il vertice”.
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CAMPO DI GIOCO
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SOCIAL
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LA PISANA
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Il campionato de La Pisana 
parte con una sconfitta
contro il TC Parioli, uno stop 
maturato al termine di una 
gara che ha visto la for-
mazione allenata da Mirko 
Beccaccioli in vantaggio 
per larga parte dell’in-
contro. Ai biancorossi non 
sono bastate le reti di Preto 
e Maiali per conquistare 
un risultato positivo tra le 
mura amiche della Green 
Sport Arena.  
Avvio in salita - “Non era 
sicuramente l’inizio che ci 
aspettavamo, anche se era-
vamo consapevoli di do-
ver affrontare una squadra 
molto preparata - esordisce 
il direttore generale Simone 
Angilletta -. Non dobbiamo 
pensare che ci siano partite 
già scritte o risultati scon-
tati, perché questa cate-
goria non lo permette. Ciò 
che è mancato lo valuterà 
lo staff tecnico, come è giu-
sto che sia. Da fuori l’im-
pressione principale è sta-
ta che non abbiamo chiuso 
la sfida quando ne abbia-
mo avuto l’occasione:  pur-
troppo queste dinamiche ri-
schi di pagarle, come poi è 
stato”. Sabato prossimo, sul 
campo del Parma Letale, 
l’occasione per riscattare la 
sconfitta dell’esordio: “Sarà 
un match molto duro per-
ché affronteremo un avver-
sario ostico e di carattere 
- avverte Angilletta -, que-
ste sono contese che si por-
tano a casa con dedizione e 
forza mentale. Noi dobbia-
mo pensare giorno per gior-
no, allenamenti compresi, 

lavorando con disciplina per 
arrivare poi pronti il sabato”.  
Ruolo cardine - Dopo aver 
appeso gli scarpini al chio-
do, per la bandiera bian-
corossa questa è la prima 
esperienza da dirigen-
te: “È un ruolo che mi pia-
ce perché l’ambiente de La 
Pisana mi permette di far-
lo con serenità, partendo 
chiaramente dal presiden-
te, il quale ha preteso che ri-
manessi all’interno della fa-
miglia. Conosco questo club 
più di me stesso, quindi cer-
co di intervenire su quel-

lo che da giocatore ho re-
putato andasse aggiustato. 
Qui dirigenza e staff sono 
composti da gente di sport 
che possiede grande com-
petenza ed esperienza: in 
questo nuovo ruolo, da loro 
posso solamente impara-
re”. Il carisma di Angilletta 
potrà essere un’arma in 
più per tutto il gruppo: “Ho 
chiesto ai ragazzi di di-
videre le ambizioni dagli 
obiettivi perché non sono 
la stessa cosa: le ambizio-
ni si hanno, gli obiettivi si 
creano, e servono pazienza 

e disciplina per realizzarli. 
Non ci nascondiamo, è in-
dubbio quello che questa 
società vuole, ma non deve 
essere un’ossessione per-
ché altrimenti si rischia di 
fallire - spiega il diggì, che 
poi conclude -. A differenza 
di altre realtà, noi abbiamo 
una tifoseria alla quale ab-
biamo l’obbligo di rende-
re conto, e questo va capito 
il prima possibile e vissu-
to come un grande piacere. 
Il percorso è molto lungo, 
abbiamo una grande fidu-
cia in tutti i ragazzi”.

FALSA PARTENZAFALSA PARTENZA
LA PISANA CADE TRA LE MURA AMICHE PER MANO DEL TC PARIOLI NELLA PRIMA DI CAMPIONATO. 
SABATO LA TRASFERTA CONTRO IL PARMA LETALE, IL DIGGÌ ANGILLETTA PREDICA CALMA: “NON ERA 
L’INIZIO CHE CI ASPETTAVAMO, ORA DOBBIAMO PENSARE SOLO A LAVORARE” 

Simone Angilletta, direttore generale de La Pisana 
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LA PISANA
SERIE C1 GIRONE B
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PROGETTO FUTSAL
SERIE C FEMMINILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

AVVIO AMAROAVVIO AMARO
IL CAMMINO IN SERIE C DEL PROGETTO È INIZIATO CON UN KAPPAÒ INTERNO CON LA COPPA D’ORO. 
SELVAGGIA VITALE: “NON SIAMO RIUSCITE A VINCERE NONOSTANTE UN NETTO DOMINIO”. VANESSA LA 
CAVA: “NON ABBIAMO TROVATO PUNTI, MA C’È MOLTO DI BUONO DA PRENDERE”

La stagione 2024-25 non si è aper-
ta nel migliore dei modi per il Progetto 
Futsal. La banda di David Calabria, nel-
la prima giornata della Serie C fem-
minile laziale, è subito incappata in 
una sconfitta per 5-3 per mano del-
la Coppa d’Oro, che ha espugnato il 
Centro Sportivo 3Z di rimonta.
L’analisi - “La mancanza di lucidità ed 
esperienza non ci ha permesso di an-
dare oltre la gestione errata dell’arbi-
tro. Purtroppo, ci siamo innervosite”, 

la premessa di una delusa Selvaggia 
Vitale, autrice del momentaneo van-
taggio delle padrone di casa. “Non sia-
mo riuscite a vincere nonostante, a 
mio avviso, un netto dominio: fino all’i-
nizio del secondo tempo, infatti, era-
vamo sul 2-0”. Nonostante il risulta-
to negativo, il match con le ceretane ha 
comunque offerto alle biancoblu pa-
recchi spunti da cui ripartire. “Non ab-
biamo trovato punti in questo debutto 
stagionale - spiega Vanessa La Cava -,  
ma c’è molto di buono da prendere. Ci 
teniamo il giusto approccio, una pri-
ma frazione di grande spessore e an-
che l’esordio assoluto in questa cate-
goria di Francesca (Zazza, ndr), che 
ha giocato una partita coraggiosa”. Le 
biancoblu, sabato 28 settembre, cer-
cheranno il pronto riscatto a Fondi, 
dove se la vedranno con l’insidioso 
Sporting. “Durante la settimana - pro-
segue il portiere - vedremo quello che 
c’è da migliorare. Ci troveremo davanti 
una squadra compatta e preparata”.
L’ambiente - La Cava, che nello scor-
so weekend ha debuttato ufficialmen-
te nel suo nuovo team, è una delle new 
entry estive del Progetto. “Queste pri-
me settimane sono state divertenti - 
il primo bilancio dell’estremo difenso-
re - e mi hanno dato la possibilità di 
conoscere le consuetudini del grup-
po. Ho trovato una bella armonia, che 
non abbiamo perso nonostante i mo-

menti di difficoltà in campo. In occasio-
ne degli errori individuali, ci sono sem-
pre parole di stima per la compagna”. 
Vitale, invece, è una delle confermatis-
sime nel main roster allestito dal dies-
se Celestino Valleri. “Ritrovarsi qui è 
sempre bello, perché è come sentirsi a 
casa. Anche le nuove ragazze si sono 
integrate molto bene. Il Progetto non è 
una squadra - conclude la classe ’90 -,  
ma uno stile di vita, e questa cosa ci 
contraddistingue dal resto”.

Selvaggia Vitale Vanessa La Cava 
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ANNO DI FONDAZIONE

2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

IMPEGNO E DEDIZIONEIMPEGNO E DEDIZIONE
IL DIRETTORE GENERALE MARCO ZANNINO E LA PRIMA PARTECIPAZIONE ALLA SERIE C2: “VOGLIAMO 
FARE LA NOSTRA FIGURA SU OGNI CAMPO E MOSTRARE IL NOSTRO SPIRITO SPORTIVO. I NUOVI SONO 
ELEMENTI DI ESPERIENZA E RAGAZZI VALIDI DAL PUNTO DI VISTA UMANO”

Venerdì 4 ottobre prenderà ufficial-
mente il via la nuova stagione del Don 
Bosco Cinecittà, la prima nel campio-
nato di Serie C2. Non un punto d’arrivo, 
ma un vero e proprio punto di parten-
za per il club allenato dal riconferma-
to Matteo Fiorentini. Il futsalmercato, 
nel frattempo, ha portato in dote un in-
tero quintetto: Federico Monni, Mattia 
Ripari, Manuel Cavalieri, Emanuele 
Abbatelli e Simone Abo Arab i vol-
ti nuovi.  
Scelte condivise - “In una squadra a 
mio avviso già rodata abbiamo inse-
rito alcuni elementi di categoria che 
possono dare spessore ed esperien-
za, utili per affrontare un campiona-
to di livello come la Serie C2 - spiega 
il direttore generale Marco Zannino -. 
Non voglio fare nomi, però posso con-
fermare che le scelte condivise con 
mister Fiorentini ci hanno indirizza-
to verso ragazzi di assoluta esperien-
za e, soprattutto, validi dal punto di vi-
sta umano e caratteriale”.  
Verso il debutto - La squadra è al la-
voro già da tempo in vista dello start 
ufficiale. La prima sarà in trasferta sul 
campo del CX Roma. Una settimana 
più tardi, l’11 ottobre, l’esordio casalin-
go contro la Virtus Lazio. “Al di là di se-
dute di allenamento tecnico-tattiche e 
fisiche, il lavoro di preparazione e av-
vicinamento al campionato ha previsto 
una serie di amichevoli contro forma-
zioni di categoria superiore. Sono stati 

tutti impegni utili - prosegue Zannino -,  
abbiamo cercato di far crescere la no-
stra mentalità e la qualità del gio-
co che il tecnico chiede alla squadra. 
Siamo molto soddisfatti dell’atteg-
giamento di queste ultime settimane. 
Il girone che ci attende è altamente 
competitivo: ci sono tante squadre di 
assoluto livello ed esperienza, ma vo-
gliamo fare la nostra figura. Andremo 
su ogni campo per dimostrare di 
aver costruito una buona squadra. 
Dobbiamo sempre ricordarci, però, 

che la nostra è una comunità, pertan-
to, prima di ogni altra cosa, dobbiamo 
dimostrare a tutti quanto sia grande e 
importante il senso di appartenenza 
che ci contraddistingue: dobbiamo far 
emergere sempre quello spirito spor-
tivo che si identifica con il Don Bosco 
Cinecittà. Saremo soddisfatti se in 
ogni partita i ragazzi avranno dato il 
110% di quello che potevano. Al mo-
mento non abbiamo altro da chiedere 
se non impegno, sacrificio e dedizio-
ne alla causa”.

Marco Zannino, diggì del Don Bosco 

26/09/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE38



ANNO DI FONDAZIONE

2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

Tanti cambiamenti per la 
prima squadra, altrettanti 
per il fiorente settore giova-
nile. Il Don Bosco Cinecittà 
amplia le proprie giovani-
li: da quest’anno parteci-
peranno ai campionati an-
che le formazioni Under 9 
e Under 17. Una doppia no-
vità che riempie d’orgoglio, 
ma anche di tanta respon-
sabilità, Cinzia Di Stefano.  
Innovazione e tradizione -  
Si riparte dai capisaldi del-
la passata stagione e da 
forze fresche, con l’obiet-
tivo di crescere e miglio-
rare costantemente. “La 
novità assoluta è la forma-
zione di due nuove squadre 
- esordisce la responsabile 
del settore giovanile -, ov-
vero Under 9 e Under 17, 
ma anche il passaggio nel-
la categoria Élite della no-
stra Under 15. Nelle ultime 
settimane, inoltre, c’è stato 
l’ingresso nello staff di nuo-
vi allenatori e dirigenti che 
hanno deciso di dedicare il 
loro tempo alla formazio-
ne e all’educazione dei no-
stri atleti”.  
Tecnici ed educatori - 
Allenatori, sportivi e non 
solo: “La stagione è inizia-

ta a fine agosto con la pre-
parazione atletica dei più 
grandi che affronteranno il 
campionato FIGC. A segui-
re è toccato a tutte le al-
tre squadre, alcune delle 
quali saranno impegna-
ti nel campionato Oratorio 
Cup CSI. L’obiettivo, per la 
parte puramente sporti-
va, è quello di collocarci ai 

primi posti delle classifi-
che e, perché no, vincere il 
campionato. Per quanto ri-
guarda la parte educati-
va, dobbiamo continuare 
ad affiancare i ragazzi nel 
loro cammino di crescita e 
di gestione delle emozio-
ni. L’agonismo a volte esa-
spera le scelte, fa uscire i 
pregi e i difetti: noi dirigenti 

e tecnici, in qualità di edu-
catori sportivi, dobbiamo 
aiutarli in entrambi i casi. 
Dobbiamo saper ascolta-
re, dobbiamo guardarli ne-
gli occhi per vedere oltre, 
arrivare al loro cuore e alla 
loro coscienza e, se serve, 
abbracciarli per farli sen-
tire sicuri dentro una fami-
glia che li accoglie sempre, 
la famiglia dell’ASD Don 
Bosco”. 
Aspettative - Nuova avven-
tura, vecchi obiettivi: “Alla 
fine di questa stagione sono 
sicura che saremo piena-
mente soddisfatti di quel-
lo che stiamo seminando 
oggi - conclude Di Stefano 
-. Dai ragazzi ci aspettiamo 
un sano agonismo, fatto di 
impegno, serietà, e rispet-
to delle regole. Dai tecni-
ci e dai dirigenti mi aspetto 
una totale presa di coscien-
za su cosa significa gesti-
re un settore giovanile al 
di là dell’aspetto sportivo. 
Ne approfitto per ringrazia-
re tutti i tecnici, i dirigen-
ti volontari del Don Bosco e 
Don Salvatore, responsabi-
le dell’oratorio, per l’oppor-
tunità e la fiducia che ci dà 
anno dopo anno”.

VALORI DA TRASMETTEREVALORI DA TRASMETTERE
LA RESPONSABILE CINZIA DI STEFANO SPIEGA LA MISSION DEL SETTORE GIOVANILE DEL DON BOSCO: 
“VINCERE AFFIANCANDO I RAGAZZI NEL LORO CAMMINO DI CRESCITA E DI GESTIONE DELLE EMOZIONI. 
DOBBIAMO SAPER ASCOLTARE E ARRIVARE AL LORO CUORE” 

Cinzia Di Stefano, responsabile del settore giovanile 
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ANNO DI FONDAZIONE

2023

COLORI SOCIALI

ROSA NERO

CAMPO DI GIOCO

 LE PALME

SOCIAL

IG @CX_ROMA

CX ROMA
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA

PENSARE IN GRANDEPENSARE IN GRANDE
DOPO IL RIPESCAGGIO IN C2, IL CX ROMA SOGNA DI LOTTARE PER IL VERTICE. GEREMIA GONFIA IL 
PETTO: “CI SIAMO MERITATI QUESTA CATEGORIA E VOGLIAMO SALIRE ANCORA”. IMMORDINO NON SI 
NASCONDE: “L’OBIETTIVO È VINCERE IL CAMPIONATO”

Il CX Roma, al suo secon-
do anno di vita, è pronto 
a confrontarsi con il giro-
ne D della Serie C2 laziale. 
Grazie al terzo posto della 
passata stagione nel grup-
po A di Serie D, infatti, il 
team rosanero è riuscito a 
ottenere una buona posi-
zione nella graduatoria dei 
ripescaggi, compiendo così 
il salto nella categoria su-
periore. 
Il presidente - Il massi-
mo dirigente Luca Geremia 
ha scelto la via della con-
tinuità. Nessuna rivoluzio-
ne dunque: “Il percorso che 
abbiamo cominciato è si-
curamente diverso rispet-
to a quello dell’anno scor-
so. Nonostante le difficoltà, 
ci siamo meritati la C2. I ra-
gazzi hanno dimostrato sul 
campo di valere questa ca-
tegoria. Tutti i tesserati del-
la passata stagione sono 
stati confermati e abbiamo 
fatto solo mercato in entra-
ta. Il nostro sogno è quel-
lo di vincere il campiona-
to o, comunque, di salire in 
C1. Sarebbe il completa-
mento del nostro proget-
to triennale”. L’evoluzione 
del CX passa per la quali-
tà e per l’intensità degli al-
lenamenti svolti sul campo: 

“C’è stato un upgrade per 
quanto riguarda il lavoro 
effettuato da staff e gioca-
tori. Atleticamente, infatti, 
grazie al supporto di pro-
fessionisti del settore, stia-
mo crescendo molto, anche 
perché ci stiamo impegnan-

do al 100% durante la pre-
parazione. Viene curato 
ogni aspetto attraverso pia-
ni d’allenamento persona-
lizzati per ogni giocatore”.  
Il tecnico - Alessio 
Immordino, confermato alla 
guida tecnica del CX, mira 

al primo gradino del po-
dio: “Puntiamo sui ragazzi 
dell’anno scorso, un gruppo 
che ha dimostrato coesione 
e attaccamento alla maglia. 
Non mi nascondo dietro un 
dito, il nostro obiettivo è 
quello di vincere il campio-
nato. Sono felice perché dai 
primi giorni di settembre 
lavoriamo sul campo, svol-
gendo un’ottima prepara-
zione atletica. A livello so-
cietario i sacrifici sono stati 
importanti: stiamo metten-
do i giocatori nella condi-
zione di rendere al meglio”. 
Il coach continua a infonde-
re nell’ambiente il desiderio 
di non mollare mai: “Dopo 
l’incidente dell’anno scor-
so, sto combattendo con la 
depressione, ma, fortuna-
tamente per me, il calcio 
a 5 è la migliore medicina 
per contrastarla. La voglia 
di sacrificarsi sarà il trat-
to principale che contrad-
distinguerà la mia squadra. 
I giocatori devono rispec-
chiarmi e per questo stan-
no pedalando forte da qual-
che settimana. L’impegno 
che ci stanno mettendo mi 
soddisfa e sono certo che, 
con questa mentalità, vi-
vremo un’annata da prota-
gonisti”.

Il tecnico Alessio Immordino 
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ANNO DI FONDAZIONE

2021

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

CIRCOLO L’ACQUEDOTTO

SOCIAL

FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

Vincere aiuta a vincere. Un mantra 
che in casa Virtus Lazio sta prenden-
do sempre più piede. Il successo dello 
scorso anno in Serie D è già un ricor-
do passato, il presente offre ai bianco-
celesti di Vulcano l’opportunità di ripe-
tersi anche in Serie C2.  
Voglia di riprovarci - Ma il cammi-
no è pieno di insidie e ostacoli. Lo sa 
bene Massimiliano Santuario, uno dei 
più esperti del roster, uno che di cam-
pionati ne ha vinti diversi. “Sono uno 
dei più vecchi qui, questo è il mio ter-
zo anno alla Virtus Lazio - esordisce -. 
Ripartiamo con tanta voglia, abbiamo 
ancora impresso il ricordo della vitto-
ria dello scorso campionato. Quando 
ricominci sai che, intanto, la carta d’i-
dentità è andata avanti, ma ogni volta 
per me sembra sempre come il primo 
giorno di scuola. Questo sport mi emo-
ziona, è bello stare insieme ai ragazzi. 
Manco dalla Serie C2 da diversi anni, 
ma chi mi conosce sa che l’ho già vinta 
e so quante emozioni regala riuscirci”.  
Il giusto mix - Tra senatori e giovani 
di prospettiva, la Virtus punta a esse-
re protagonista: “Nelle ultime settima-
ne ci siamo preparati alla grande, fati-
cando tantissimo. La preparazione alla 
fine è proprio questo: sudore e lavo-
ro. Ritengo che il gruppo sia davvero 
valido: abbiamo mantenuto la vecchia 

guardia, composta da giocatori “pe-
santi” per nome, carriera e titoli vin-
ti, a questi abbiamo aggiunto tanti tas-
selli importanti. A partire dal portiere, 
che è veramente forte: Santangelo è 
senza ombra di dubbio uno dei miglio-
ri dell’intera categoria. Siamo una buo-
na squadra, un buon mix tra esperti e 
giovani”. 
Le previsioni - Non è ancora tem-
po, però, di proclami: “Che campiona-
to sarà? Al momento è a fari spenti. 
Non possiamo dire che ci aspettia-
mo di vincerlo, ma possiamo afferma-
re di essere una bella promessa per 
la Serie C2. Poi, come è ovvio, dipen-
derà tanto da noi. Anche se di campio-

nati ne ho vinti tanti, ogni volta le sen-
sazioni crescono con il passare delle 
giornate. Per ottenere il successo de-
vono incastrarsi sempre tante com-
ponenti. Partiamo, intanto, dalle cer-
tezze: la prima è il nostro gruppo, che 
è veramente forte. È certamente la 
base più solida della Virtus Lazio, a co-
minciare da staff e allenatori, poi c’è 
la squadra. Alla luce di questo si pro-
spetta un anno positivo, ricco di emo-
zioni. La determinazione non ci manca, 
per cui sono certo che faremo un gran 
campionato. Siamo pronti a battaglia-
re con tutti, dall’inizio alla fine. Cosa 
succederà lo scopriremo solo andan-
do avanti”.

LA SOLITA FAMELA SOLITA FAME
SANTUARIO E LA VIRTUS LAZIO NON SONO SAZI: “ABBIAMO MANTENUTO NOMI PESANTI E AGGIUNTO 
TANTI TASSELLI IMPORTANTI. ABBIAMO UN BUON MIX, IL GRUPPO È LA NOSTRA FORZA. NON DICO CHE 
VINCEREMO, MA SIAMO UNA BELLA PROMESSA PER LA SERIE C2”
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ANNO DI FONDAZIONE

2007

COLORI SOCIALI

GIALLO NERO

CAMPO DI GIOCO

CENTRO SPORTIVO 3Z

SOCIAL

FB @REAL ROMA SUD

REAL ROMA SUD
SERIE DARTICOLO A CURA DI JACOPO MANDÒ

IN CERCA DI RISCATTOIN CERCA DI RISCATTO
IL REAL ROMA SUD PUNTA A CANCELLARE L’ULTIMA, DELUDENTE ANNATA. IL TECNICO LUCA DE BONIS 
METTE DA PARTE IL PASSATO E LANCIA LA SFIDA: “VOGLIAMO COMPETERE CON LE SQUADRE PIÙ FORTI, 
LA CHIAVE SARÀ LAVORARE BENE INSIEME, POI PARLERÀ IL CAMPO”

L’ultima stagione del Real 
Roma Sud è stata parec-
chio travagliata: dodicesi-
mo posto e tanti, tanti pro-
blemi mai risolti. Ora, però, 
c’è solo voglia di voltare pa-
gina e riscattarsi: questo 
l’obiettivo di Luca De Bonis, 
confermato sulla panchina 
mister dei gialloneri.  
Ambizioni - “Penultimo po-
sto? Problemi di organico, 
sopratutto durante il girone 
di andata”, spiega il tecni-
co, riavvolgendo per un at-
timo il nastro. Ma lo scorso 
anno ormai è solo un ricor-
do: “Abbiamo la testa alla 
nuova stagione, vogliamo 
competere con le squadre 
più forti”.  

Positività - In attesa di co-
noscere il girone e i pro-
pri avversari, la squa-
dra sta proseguendo la 
sua marcia di avvicina-
mento al campionato con 
grande impegno: “Ci stia-
mo preparando al meglio, 
anche grazie al contribu-
to  del nostro preparato-
re atletico e e del nostro 
preparatore dei portieri. 
Vedo positività nei ragaz-
zi, la chiave sarà lavora-
re bene insieme”, dichiara 
De Bonis, che poi conclu-
de evitando proclami. “Per 
il momento tutto bene, ma 
saranno il tempo e il cam-
po a parlare”. C’è un’anna-
ta da riscattare.Il tecnico Luca De Bonis
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MARINO ACADEMY
SETTORE GIOVANILE
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